
"Vous serez mes témoins". 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

Suivez-le (followHIM) : Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour 
rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les mercredis. 

Description des épisodes du podcast : 

Première partie :  
Comment le Sauveur continue-t-il à nous servir, même après la fin de son ministère mortel ? Stephan 
Taeger explore la manière dont les disciples continuent à changer le monde après l'expiation de Jésus-
Christ. 

Partie 2 : 

Stephan Taeger examine comment le Seigneur continue d'exercer son ministère auprès des disciples après 
l'Expiation et comment le don du Saint-Esprit change les disciples et les saints d'aujourd'hui. 
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Timecodes : 
 
Première partie   
 

● 00:00 Partie 1 - Dr. Stephan Taeger 
● 02:23 Présentation du Dr. Stephan Taeger 
● 02:55 Le contexte du livre des Actes des Apôtres 
● 05:28 Comment le Sauveur peut-il continuer à exercer son ministère ? 
● 06:40 Les preuves infaillibles 
● 10:25 Royaume de Dieu 
● 11:25 Prophètes, apôtres et autorité  
● 13:03 Jésus monte 
● 16:57 Remplacer Judas 
● 18:44 Le Seigneur agit à travers notre compréhension culturelle 
● 21:32 Priorités prophétiques 
● 24:40 Les témoins de la résurrection 
● 29:04 L'Organisation des Apôtres et le Livre de Mormon 
● 30:51 La Pentecôte et le Saint-Esprit 
● 34:25 S'accrocher au Sauveur 
● 36:18 Le Saint-Esprit comme motivateur 
● 40:29 Fin de la première partie - Dr. Stephan Taeger 

 
 

 
Partie 2 
 

● 00:00 Partie II-Dr. Stephan Taeger 
● 00:07 Peter enseigne le christianisme 101 
● 03:45 Pierre enseigne que Jésus est le Seigneur et le Messie 
● 05:49 Jésus exerce son ministère par l'intermédiaire de messagers autorisés, de premiers principes 

et d'ordonnances. 
● 08:24 Illustration des premiers principes par C Terry Warner 
● 13:50 Pierre baptise 3000 personnes 
● 16:32 Signes et prodiges des apôtres 
● 18:50 Jésus exerce son ministère par le biais du pouvoir de la prêtrise 
● 20:40 La confiance de Pierre et des autres 
● 22:27 L'importance du temple 
● 24:34 Pierre et le pouvoir sacerdotal 
● 26:25 Pierre et Jean sont arrêtés 
● 29:45 Pierre prêche avec audace 
● 32:36 Jésus, un fondement sûr 
● 34:00 Unité et communauté 
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● 38:36 Le ministère et l'humilité 
● 39:29 Ananias et Saphira 
● 42:37 Le péché et la mort spirituelle 
● 44:04 Loi de consécration et pactes 
● 46:00 Une vision différente des Pharisiens 
● 49:40 Paix et sécurité en Christ 
● 52:15 Sept façons dont Jésus continue d'exercer son ministère après sa résurrection 
● 54:35 Le Dr Taeger partage son parcours d'érudit et de saint 
● 58:14 Fin de la deuxième partie - Dr. Stephan Taeger 
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Informations biographiques : 

 
 
Stephan Taeger est né et a grandi dans l'ouest du Massachusetts. Après une mission à Las Vegas, il a 
obtenu une licence au Utah Valley State College, une maîtrise à l'université de l'Utah et un doctorat en 
psychologie et technologie de l'enseignement à la BYU. Avant d'arriver à BYU, Stephan a travaillé pour 
des séminaires et des instituts pendant environ 17 ans. Stephan est marié à sa femme Kirsten et ils ont six 
enfants. 
 
 
Avis d'utilisation équitable : 
 
Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des 
droits d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur des droits 
d'auteur. Il s'agit d'une "utilisation équitable" de tout matériel protégé par des droits d'auteur, 
conformément à la section 107 de la loi américaine sur les droits d'auteur. Conformément au titre 17 
U.S.C. Section 107, le matériel de ce podcast est offert publiquement et sans profit, aux utilisations 
publiques ou à l'internet pour des commentaires et à des fins éducatives et informatives à but non lucratif. 
Avis de non-responsabilité en matière de droit d'auteur : en vertu de l'article 107 de la loi sur le droit 
d'auteur de 1976, l'utilisation équitable est autorisée à des fins telles que la critique, le commentaire, le 
reportage, l'enseignement, l'érudition et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est autorisée. 
 
Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
 
Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
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Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à 
l'"utilisation équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
 
Remarque : 
 

The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de Jésus-Christ 
des Saints des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions exprimées dans les épisodes 
représentent uniquement le point de vue de l'invité et des podcasteurs. Bien que les idées présentées 
puissent s'écarter des conceptions ou des enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas 
une critique des dirigeants, des politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours. 
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Hank Smith : 00:03 Bonjour mes amis. Bienvenue dans l'émission Follow Him. Je 
m'appelle Hank Smith et je suis ici avec le pentecôtiste John 
Bytheway. John, pentecôtiste, baptisé par l'esprit, parlant en 
langues. J'ai pensé à vous. 

John Bytheway : 00:17 J'aimerais avoir un de ces jours que je pourrais décrire comme 
un jour de Pentecôte. 

Hank Smith : 00:21 Oui. Rempli du Saint-Esprit. John, comment penses-tu que ce 
serait pour ces 11 apôtres ? Jésus a été crucifié et ressuscité, 
leur monde a changé. 

John Bytheway : 00:32 Que faisons-nous maintenant ? Existe-t-il un manuel 
d'instructions générales ? Qu'est-ce qu'on est censé faire 
maintenant ? C'était génial, mais avons-nous fini ? Qu'est-ce 
qu'on fait ? Ils ont devant eux tout un monde dont ils ne savent 
que faire, je suppose. 

Hank Smith : 00:43 Exactement. Quelle est la citation de frère Holland ? Ces 11 
pêcheurs galiléens et une poignée d'autres disciples vont 
changer le monde. C'est une bonne chose, John, que nous ayons 
un expert biblique avec nous aujourd'hui. Il s'appelle Stephan 
Taeger. Bienvenue, docteur Taeger. 

Dr. Stephan Taeger :  01:01 Bonjour, comment ça se passe ? 

Hank Smith :  01:02 C'est bien. Bien. Comment pensez-vous que c'était pour ces 11 
apôtres et les autres disciples ? 

Dr. Stephan Taeger :  01:07 Il a dû être extrêmement difficile de déterminer la direction à 
prendre, la manière de diriger ce mouvement lancé par Jésus, la 
manière de poursuivre le Royaume de Dieu. Lors de ma mission 
à Las Vegas, un film est sorti. Il s'agissait en fait d'un DVD, pour 
nos jeunes téléspectateurs, c'est un appareil circulaire qui 
diffuse des films, et il s'intitulait Finding Faith in Christ et 
montrait la vie, le ministère, la mort et la résurrection de Jésus. 
Un ami missionnaire a montré le DVD à un enquêteur et, très 
sincèrement, sans vouloir être sarcastique, l'enquêteur a posé 
au missionnaire une question qui, sans le vouloir, était 
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extrêmement profonde. En fait, il s'agissait plutôt d'une 
déclaration. Il a dit : "C'est dommage que Jésus ait dû partir 
parce que nous pourrions vraiment l'utiliser dans notre monde 
aujourd'hui." Le livre des Actes des Apôtres va nous montrer 
comment le Sauveur poursuit son ministère dans notre monde, 
après sa mort. À quoi ressemble la poursuite de l'œuvre de 
Jésus dans le monde d'aujourd'hui ? C'est ce que le livre des 
Actes des Apôtres va nous apprendre. 

Hank Smith :  02:09  Magnifique. Frère Holland a dit un jour : "L'emplacement du 
Sauveur a été modifié, mais la direction et les responsables de 
l'Église sont restés les mêmes. John, pourquoi ne pas présenter 
le Dr Taeger à notre auditoire ? 

John Bytheway :  02:23  Oui, il est né et a grandi dans l'ouest du Massachusetts. Après sa 
mission à Las Vegas, il a obtenu une licence au Utah Valley State 
College, aujourd'hui UVU. Il a obtenu une maîtrise à l'université 
de l'Utah et un doctorat en psychologie et technologie de 
l'enseignement à l'université BYU. Avant d'arriver à l'université 
BYU, où il se trouve actuellement, Stephan a travaillé pour des 
séminaires et des instituts pendant environ 17 ans. Il est marié à 
sa femme Kirsten. Ils ont six enfants et nous sommes ravis de 
vous avoir parmi nous pour nous aider à lire le livre des Actes 
aujourd'hui. 

Dr. Stephan Taeger :  02:53  Je vous remercie, John. Je suis ravi d'être ici. 

Hank Smith :  02:55  Cette leçon va être très amusante. La différence avec nos leçons 
précédentes, Stephan, c'est que nous n'avons pas à sauter d'un 
évangile à l'autre. Nous allons rester dans le même livre 
pendant toute la durée de la leçon. Puisque c'est notre 
première leçon sur l'Évangile des Actes, avez-vous quelque 
chose à nous présenter avant que nous ne commencions ? 

Dr. Stephan Taeger :  03:11  Oui, absolument. Luc a écrit le livre des Actes. C'est la suite de 
l'Évangile de Luc et il l'écrit à un homme nommé Théophile. 
Nous verrons plus en détail dans une seconde de qui il s'agit. On 
estime qu'il a été écrit vers la seconde moitié du premier siècle. 
C'est assez important. Il couvre la période allant des années 30 
à 62 après J.-C. et aborde certains thèmes importants : le Saint-
Esprit, le témoignage des apôtres, la citation des Écritures. 
Environ un tiers du livre des Actes est en fait un discours et dans 
le livre des Actes, les gens se lancent toujours dans un sermon 
et un discours, et nous voyons aussi beaucoup de choses sur 
l'accomplissement des promesses de Dieu. Il s'agit en fait d'un 
grec très sophistiqué. C'est très bien écrit. Quant au personnage 
principal, il s'agit de Jésus et de la poursuite de son œuvre. Mais 
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en second lieu, il se concentre sur Pierre et Paul et leur 
ministère, alors que l'Église chrétienne commence à se former. 

Hank Smith :  04:10  Il y a un grand paragraphe qui ouvre le manuel Viens, et suis-
moi. Si vous le voulez bien, je vais le lire, puis je vous le passerai, 
Stephan. "Vous êtes-vous déjà demandé ce que Pierre a pu 
penser et ressentir lorsque lui et les autres apôtres ont regardé 
fermement vers le ciel alors que Jésus montait vers son père ? 
C'est quelque chose que nous allons aborder ici, j'en suis sûr. 

  04:28  "L'Église fondée par le Fils de Dieu était désormais confiée à 
Pierre. La tâche de diriger l'effort d'enseigner toutes les nations 
reposait désormais sur lui." Oh, le pauvre. "Mais s'il se sentait 
inadéquat ou effrayé, nous n'en trouvons aucune preuve dans 
le livre des Actes. Ce que nous trouvons, ce sont des exemples 
de témoignages sans crainte, de conversions, de guérisons 
miraculeuses, de manifestations spirituelles et d'une croissance 
significative de l'Église. Il s'agissait toujours de l'Église du 
Sauveur, toujours dirigée par lui. En fait, le livre des Actes des 
Apôtres pourrait également être appelé les Actes de Jésus-
Christ par ses apôtres. Guidé par une effusion de l'Esprit. Pierre 
n'est plus le pêcheur ignorant que Jésus a trouvé sur les rives de 
la mer de Galilée, ni l'homme désemparé qui, quelques 
semaines auparavant, pleurait amèrement parce qu'il avait nié 
avoir connu Jésus de Nazareth. Dans le livre des Actes, vous lirez 
de puissantes déclarations sur Jésus-Christ et son Évangile". Je 
suis déjà enthousiaste, dès les premières minutes de notre 
rencontre, Stephan, à l'idée que nous allons décortiquer ce 
sujet. Par où voulez-vous commencer ? 

Stephan Taeger :  05:28  J'aimerais passer aux Actes 1 à 5, mais j'aimerais continuer à 
articuler mon propos autour de cette question. Comment 
pouvons-nous permettre au Sauveur de continuer à exercer son 
ministère auprès de nous, même s'il a quitté son ministère 
mortel, à quoi cela ressemble-t-il et comment pouvons-nous 
l'inviter dans nos vies ? Je pense que le livre des Actes est un 
cadre tellement puissant pour répondre à cette question, et dès 
les premiers versets, nous commençons à avoir un aperçu de 
cette question. 

Hank Smith :  05:51  C'est une excellente façon de procéder, Stephan. Je suis donc 
prêt à me lancer. Que voulez-vous faire ? 

Stephan Taeger :  05:58  Dès les premiers versets, nous commençons à avoir une idée de 
la direction que prend le livre des Actes et de la manière dont 
nous pouvons répondre à cette question. Comment permettre 
au Sauveur de continuer à exercer son ministère sur nous ? Au 
premier verset, on peut lire : "J'ai fait à Théophile l'ancien traité 
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qui se rapporte au livre de Luc", et c'est à lui que le livre est 
destiné. Il semble que le livre des Actes pourrait être écrit à plus 
que lui, et il est difficile de dire exactement qui est Théophile, 
mais il pourrait s'agir d'un converti récent ou d'un fonctionnaire 
romain, peut-être un membre de l'Église. Il dit : "De tout ce que 
Jésus a commencé à faire et à enseigner." Il dit donc que le livre 
de Luc a couvert cela jusqu'au jour où Jésus a été enlevé, et 
voici l'un des principaux thèmes du livre des Actes des Apôtres. 

  06:44  Le Sauveur, par l'intermédiaire du Saint-Esprit, avait donné des 
commandements aux apôtres qu'il avait choisis. Nous 
commençons à voir comment l'œuvre du Seigneur va se 
poursuivre, même si le ministère mortel du Sauveur est terminé 
: "Aux apôtres aussi il s'est montré vivant après sa passion ou 
ses souffrances, par plusieurs preuves infaillibles." C'est une 
petite phrase très puissante. Si vous le voulez bien, j'aimerais 
lire ce passage du Manuel de l'Institut. Ce qu'il dit à propos de 
ces preuves infaillibles. Le terme grec traduit par "preuves 
infaillibles" suggère un gage ou une preuve qui permet de 
connaître quelque chose avec certitude. Pendant les 40 jours où 
le Sauveur ressuscité a enseigné à ses disciples, ceux qui l'ont vu 
et lui ont parlé ont été témoins de preuves infaillibles, dont les 
blessures de ses mains, de ses poignets et de ses pieds 
ressuscités. Il y a donc quelque chose de puissant et de sacré 
dans cette phrase, ces nombreuses preuves infaillibles. 

John Bytheway :  07:49  Oh, j'ai compris. Les blessures. 

Dr. Stephan Taeger :  07:51  C'est vrai. Ensuite, il est dit : "On les a vus pendant 40 jours." 
Évidemment, nous voyons beaucoup de 40 jours dans la Bible et 
dans d'autres écritures, un érudit parle de "transitions 
importantes". Un autre érudit que j'ai trouvé parle de "périodes 
divinement ordonnées" et parle des choses relatives au 
royaume de Dieu. Les apôtres bénéficient donc de ces 40 jours 
de ministère personnel de la part du Sauveur, ce qui les 
prépare, j'imagine, à devenir ses représentants dans le monde 
entier. 

John Bytheway :  08:22  Je suis heureux que vous ayez dit cela, Stephan. Quelqu'un m'a 
envoyé un courriel aujourd'hui, un de mes amis qui est aussi 
enseignant, et m'a dit : "Hé, regarde le lexique sur les preuves 
infaillibles". C'est ce que j'ai fait et j'ai lu quelques 
commentaires protestants très anciens qui disaient que 
tekmerion, je crois que c'était le mot en grec. J'ai pensé à 
l'hymne que nous chantons, Poor Wayfaring Man of Grief, les 
signes dans ses mains, je savais que le Sauveur se tenait devant 
mes yeux et j'ai pensé, wow, regardez ce lien avec oui, c'est 
celui qui a été crucifié et qui est ressuscité et ce sont les preuves 
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infaillibles, ces signes et ces gages, ce qui est cool et nous fait 
dire, "Oh, je vois ce qu'il a fait après la résurrection". 

Hank Smith :  09:10  Oui, John, j'ajouterais aussi que je pense que Luc dit, et 
Stephan, vous pouvez me corriger si je me trompe, mais d'une 
certaine manière il dit, "Regardez, c'est indéniable. Ce n'est pas 
de la fiction. J'ai la preuve absolue que le soleil brille, c'est la 
vérité." 

Stephan Taeger :  09:27  Oui, absolument. En fait, c'est au cœur de ce que Luc essaie de 
faire dans son évangile original : montrer des témoins concrets 
de la vérité, n'est-ce pas ? Il semble que le Manuel de l'Institut 
mette en évidence une idée très intéressante. Il se pourrait que 
le troisième Néphi fournisse un modèle pour ce qui s'est passé 
pendant ces 40 jours. Les Néphites se présentent également et 
sont convaincus d'être le crucifié, le saint d'Israël, puis le 
Sauveur prend le temps de les enseigner, de les former et de 
leur enseigner l'Évangile du royaume. Il y a donc peut-être là 
matière à considérer Néphi comme un modèle de ce qui aurait 
pu se passer pendant ce ministère de 40 jours. Concentrons-
nous sur cette phrase du verset 2 : "Il donna, par le Saint-Esprit, 
des ordres aux apôtres qu'il avait choisis." En d'autres termes, le 
Sauveur va poursuivre son œuvre par l'intermédiaire d'apôtres 
vivants. Au chapitre 1, le Sauveur leur dit exactement ce qu'ils 
vont faire en tant qu'apôtres. 

John Bytheway :  10:22  Stephan et Hank, je regarde le verset 6. "Lorsqu'ils furent 
réunis, ils l'interrogèrent en disant : "Veux-tu en ce temps 
rétablir le royaume d'Israël ?" C'est comme toutes les fois où ils 
ont pensé que ce serait un messie politique : "Vas-tu le faire 
maintenant ?" Avez-vous eu cette impression en lisant cela ? 
Nous attendons depuis si longtemps. Maintenant, vas-tu 
restaurer le royaume d'Israël ? Y avait-il encore un malentendu 
sur le type exact de Messie qu'il était, à votre avis ? 

Stephan Taeger :  10:47  Oui, il semble qu'il y ait un soupçon de cela. Il leur faut une 
minute pour comprendre le type de royaume que Jésus apporte 
sur la terre. Il est extrêmement difficile de comprendre le sens 
des quatre évangiles et du reste du Nouveau Testament si l'on 
ne comprend pas ce qu'Israël attendait. Ils attendaient un 
royaume qui viendrait accomplir les promesses d'Abraham, un 
messie qui viendrait remettre les choses en ordre dans le 
monde. Et il semble qu'ils essaient toujours de lui demander si 
c'est le moment où nous allons vaincre les Romains et où tout 
va rentrer dans l'ordre. Il est difficile de dire exactement ce qu'il 
en est, mais il se peut qu'il y ait un peu de cela dans cette 
question. 
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Hank Smith :  11:25  Une chose que je trouve fascinante juste avant de continuer, 
c'est que Jésus agit par l'intermédiaire du Saint-Esprit pour 
poursuivre son œuvre alors que tant de gens enseignent que 
nous n'avons plus besoin de prophètes et d'apôtres parce que 
nous avons Jésus, et pourtant nous voici au tout premier 
chapitre après l'ascension de Jésus et il agit par l'intermédiaire 
d'apôtres et de prophètes. Je pense donc que le livre des Actes 
me dit que je devrais chercher d'autres apôtres qui ont le Saint-
Esprit pour m'enseigner. 

Stephan Taeger :  11:58  Oui, absolument. Il est intéressant de constater que les gens 
disent des choses comme "Je n'ai pas besoin de prophètes, je 
n'ai pas besoin d'apôtres". Soit une personne laïque dira : "Je 
n'ai pas besoin d'une personne religieuse pour diriger ma vie", 
soit une personne religieuse dira : "Je n'ai pas besoin d'une 
personne religieuse pour diriger ma vie". Ou bien une personne 
religieuse dira : "Je n'ai besoin que de Jésus de Nazareth." Mais 
en vérité, chaque personne sur cette planète, qu'elle le croie ou 
non, a des prophètes. Il n'y a pas de Nouveau Testament, il n'y a 
pas d'histoire de Jésus sans Matthieu, Marc, Luc et Jean. Des 
représentants divinement désignés. C'est pourquoi il est dans le 
plan de notre Père céleste d'appeler des prophètes depuis le 
début, et il en sera toujours ainsi tant que le peuple sera 
disposé à recevoir. Ce n'est pas une période d'apostasie. Il y 
aura toujours des gens qui seront appelés à diriger son Église. 

John Bytheway :  12:42  Oh, j'adore cela. Je crois que l'un de nos précédents invités a dit 
: "Par qui êtes-vous disciple ?" Cela vous rappelle-t-il quelque 
chose, Hank ? 

Hank Smith :  12:50  Oui. 

John Bytheway :  12:50  Tout le monde est disciple de quelque chose. Ils ont des leaders 
d'opinion qu'ils suivent ou quelque chose comme ça. C'est un 
bon point. 

Hank Smith :  12:58  Quelle réponse fantastique, Stephan. Très bien, nous 
continuons à vous arrêter. Continuons. 

Stephan Taeger :  13:03  Au verset 8, nous obtenons beaucoup de clarté sur la manière 
dont les apôtres vont sortir, sur ce que sera leur travail et sur 
l'endroit où il se concentrera. Il est dit : "Le Sauveur leur dit : 'Je 
me tiens sur le mont des Oliviers, mais vous recevrez une 
puissance. Après cela, le Saint-Esprit viendra sur vous, et vous 
serez mes témoins à Jérusalem". Maintenant, si vous voulez 
marquer vos écritures à la maison dans votre propre copie, si 
vous écoutez, vous voudrez peut-être mettre les chapitres un à 
sept ici parce que les chapitres un à sept du Livre des Actes 
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couvrent le témoignage des apôtres à Jérusalem. Et si vous 
voulez écrire chez vous les chapitres huit et neuf, c'est là que 
nous voyons le ministère des apôtres en Judée et en Samarie, 
ces chapitres et jusqu'à l'extrémité de la terre, et ce sont les 
chapitres 10 à 28. Le livre des Actes des Apôtres se termine en 
fait à Rome, car dans l'Antiquité, on considérait que c'était 
l'extrémité de la terre. Nous avons couvert notre 
compréhension du monde connu. 

  14:02  En fait, nous voyons Paul prêcher l'évangile dans Actes 28 et 
cela montre que l'évangile est maintenant allé jusqu'aux 
extrémités de la terre. "Après avoir prononcé ces paroles, il fut 
enlevé, et une nuée le déroba à leurs yeux. Et comme ils 
regardaient fixement vers le ciel, voici que se tenaient près 
d'eux deux hommes vêtus de blanc, qui disaient aussi : 
"Hommes de Galilée". Judas, qui était Judéen, était donc mort à 
ce moment-là. "Pourquoi restez-vous à regarder le ciel ? Ce 
même Jésus, qui a été enlevé au ciel loin de vous, reviendra de 
la même manière que vous l'avez vu aller au ciel." 

  14:46  Frère Holland a une citation fantastique à ce sujet. Il dit : "Jésus-
Christ et son père, notre Dieu et Père à tous, sont apparus au 
jeune prophète Joseph Smith en accomplissement de cette 
ancienne promesse que Jésus-Christ ressuscité rétablirait à 
nouveau son Église sur terre et "viendrait de la même manière" 
que les saints de Judée l'avaient vu monter aux cieux". Ainsi, au 
moins partiellement, la première vision pourrait jouer sur ce 
motif : nous voyons le Père et le Fils redescendre de la même 
manière que le Sauveur est monté au ciel. Nous commençons à 
voir, à notre époque, la restauration de ces promesses et 
l'accomplissement de ce dont parle le livre des Actes des 
Apôtres. 

John Bytheway :  15:30  J'ai toujours pensé qu'il s'agissait d'une deuxième venue, alors 
c'est cool de penser... Et j'ai entendu des gens dire qu'en réalité, 
on devrait peut-être parler de seconde venue parce qu'il y a 
tellement de visites différentes. Peut-être que la première 
vision est l'une d'entre elles, c'est cool. Où était-ce, Frère 
Holland ? 

Stephan Taeger :  15:45  Il dit cela dans Ensign 2006, page 106, Prophets in the Land 
Again. 

Hank Smith :  15:52  J'ai toujours lu cela comme si ces anges regardaient ces 
hommes en disant : "Pourquoi vous fixez vous ? Vous savez ce 
qu'il faut faire, bougez, allez-y. Pourquoi restez-vous là ? Allons-
y." 
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Stephan Taeger :  16:06  C'est un très bon point, Hank, parce que nous voulons nous 
demander maintenant que le Sauveur s'en va et, comme vous 
l'avez dit au début de notre rencontre, que faites-vous 
maintenant ? Et parmi toutes les choses que nous pourrions 
faire, que faisons-nous ? Organiser un camp de vacances dans la 
paroisse ? Est-ce que nous examinons les budgets ? Est-ce que 
nous déterminons les hymnes ? Pour faire avancer le royaume 
de Dieu, quelle est la première chose à faire ? Ce qui est le plus 
important, c'est de continuer le royaume de Dieu sur terre, et 
nous voyons ce qu'ils font. Passons au verset 20, si vous le 
voulez bien. Il est dit : "Pierre se lève, parle et dit : "Il est écrit 
dans le livre des Psaumes". Il s'adresse à un groupe de disciples : 
"Que sa demeure soit dévastée, et que personne ne l'habite." 
C'est une citation directe du Psaume 69:25 "Et son évêque 
travaille, qu'un autre prenne." C'est le Psaume 109:8. 

  16:57  De quoi Pierre parle-t-il ici ? Pierre voit dans le livre des 
Psaumes une prophétie indirecte sur la nécessité de remplacer 
Judas. "C'est pourquoi ces hommes qui nous ont 1. 
accompagnés tout le temps que le Seigneur Jésus allait et venait 
parmi nous, depuis le baptême de Jean jusqu'au jour même où 
il nous a été enlevé, doivent 2. être ordonnés pour être avec 
nous témoins de sa résurrection. Pierre dit donc : "Nous devons 
remplacer Judas et ces personnes doivent remplir deux 
conditions. Ils doivent être avec nous depuis le ministère de 
Jean et ils doivent être témoins avec nous de sa résurrection." 
C'est probablement la partie la plus importante : ils doivent 
continuer à être témoins de sa résurrection. 

  17:48  Paul va être appelé comme apôtre. Il n'entre évidemment pas 
dans la première catégorie, mais il entre dans la catégorie la 
plus importante, à savoir qu'il est appelé à être témoin de sa 
résurrection. Ils nommèrent aussi Joseph, appelé Barsabbas, 
dont le nom de famille, Justus et Mathius, est le nom de famille 
de Barsabbas. Ils prièrent et dirent : "Seigneur, je dois m'arrêter 
ici une seconde. C'est un moment tellement sacré et puissant 
où ils recherchent la volonté de Dieu pour savoir qui doit être le 
prochain apôtre. J'ai l'impression que c'est un privilège 
incroyablement sacré d'entendre cette prière. Ils prient et 
disent : "Toi, Seigneur, qui connais le cœur de tous les hommes, 
montre lequel de ces deux-là tu as choisi, afin qu'il prenne part 
au ministère et à l'apostolat pour lequel Judas est tombé par 
transgression, et qu'il aille à sa place", et ils tirent au sort. 

  18:44  Nous ne savons pas exactement comment ils ont procédé. Il y a 
plusieurs façons de randomiser une réponse. Peut-être ont-ils 
écrit des noms, tiré quelque chose au sort, inscrit un oui/non 
sur des pierres ou des poteries ou toute autre forme d'essai de 
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randomisation de ces deux noms et le lot est tombé sur Mathius 
et il a été compté parmi les 11 apôtres. 

  19:05  J'aime beaucoup cette histoire parce qu'elle montre que le 
Seigneur agit souvent à travers nos conceptions culturelles pour 
nous révéler sa volonté. Au premier siècle, ils pensaient que 
c'était une façon pour Dieu de communiquer avec eux et le 
Seigneur, dans sa bonté et sa gentillesse, communique avec eux 
par le biais de ce tirage au sort pour appeler ce nouvel apôtre. 
Bon, revenons à notre question générale. Comment pouvons-
nous permettre au Sauveur de continuer à exercer son 
ministère auprès de nous, même si son ministère mortel est 
terminé ? La première chose à faire, la chose fondamentale, 
c'est d'entrer en contact avec des apôtres et des prophètes 
vivants. C'est l'un des principaux moyens par lesquels le Sauveur 
continue d'exercer son ministère auprès de nous : les apôtres et 
les prophètes vivants. De quelle manière unique restez-vous en 
contact avec les enseignements des apôtres et des prophètes 
de l'ère moderne ? 

John Bytheway :  19:55  J'aime que vous disiez que le Seigneur travaille à travers notre 
compréhension culturelle, parce que je sais que le fait d'avoir 
tiré au sort ressemble plus à un vote qu'à un tirage au sort, qui 
ressemble à un jet de dés, et il est difficile pour nous de nous 
faire une idée de ce qui se passe. Ils ont tiré au sort pour 
quelque chose d'aussi important ? et donc j'aime bien "ont tiré 
au sort". J'espère que c'est ce que cela signifie, mais j'aime aussi 
montrer à mes élèves comment ils ont commencé. Ils ont prié. 
Ils cherchaient la volonté de Dieu, et non leur propre volonté au 
début de ce processus. Comme vous l'avez dit, c'est si 
important, si sacré. Ils ont donc commencé à demander à Dieu 
et à utiliser ce que leur culture leur permettait de comprendre 
pour manifester sa volonté. J'aime bien ce que vous avez dit. 

Stephan Taeger :  20:41  Oui, et quelle que soit la méthode utilisée, le plus important est 
qu'ils aient prié et cherché la volonté de Dieu et qu'ils l'aient 
reçue. En fin de compte, c'est la révélation qui transcende la 
culture et permet à Dieu de nous parler, quelle que soit la 
culture ou le contexte historique dans lequel nous nous 
trouvons. N'est-ce pas ? Pour en revenir à notre question 
initiale, comment pouvons-nous permettre au Sauveur de 
continuer à exercer son ministère auprès de nous, même si son 
ministère mortel est terminé ? Ce que nous voyons ici dans 
Actes 1, c'est qu'il faut se connecter avec les apôtres et les 
prophètes vivants. C'est un élément fondamental pour que 
l'œuvre du Seigneur se poursuive après le ministère mortel du 
Sauveur. Je pense que la manière la plus simple d'entrer en 
contact avec les apôtres et les prophètes est d'écouter et de 
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prendre connaissance des messages des dirigeants de l'Église 
lors des conférences. Mais je pense qu'il y a d'autres choses que 
nous pouvons faire pour nous assurer que nous restons 
vraiment en contact avec ceux qui détiennent les clés du 
royaume. 

  21:32  Par exemple, je trouve qu'il est très important de discerner les 
priorités prophétiques. Il y a beaucoup de discours, mais quand 
on commence à voir des thèmes et des idées se répéter, cela 
semble être l'une des façons les plus claires dont le Seigneur 
dirige son royaume. En ce qui me concerne, certaines des 
priorités prophétiques que nous avons reprises ces dernières 
années sont, d'une part, l'accent mis par le président Nelson sur 
le rassemblement d'Israël et, d'autre part, la connaissance de 
notre véritable identité en tant qu'enfants de Dieu, enfants de 
l'alliance et disciples du Christ. L'une des choses que les 
dirigeants de l'Église ont souvent enseignées ces derniers temps 
est d'enseigner les lois de Dieu, les commandements de Dieu, et 
d'être audacieux dans ce domaine, mais de le faire avec amour. 
Dans cette idée de loi et d'amour en même temps, le président 
Nelson a évidemment enseigné le sabbat. C'est le Sauveur qui, 
par l'intermédiaire d'apôtres et de prophètes vivants, dirige son 
royaume à notre époque, et c'est le Sauveur qui, en obéissant à 
ce conseil, nous permet d'exercer son ministère et de nous 
guérir. 

Hank Smith :  22:30  Ce qui va se passer ici. Beaucoup de gens vont être guéris par 
ces apôtres, en paroles et en actes. J'aime cette phrase du 
verset 24 dont vous avez parlé, alors qu'ils choisissent le nouvel 
apôtre, ils prient et disent : "Toi, Seigneur, qui connais les cœurs 
de tous". C'est l'une des façons dont je vois les apôtres. L'une 
des façons dont je me connecte, c'est que j'ai une idée de 
l'endroit où se trouve leur cœur. Lorsque vous les entendez 
parler, j'ai eu la chance de les côtoyer à plusieurs reprises et 
vous pouvez sentir où est leur cœur et pourquoi ils ont été 
choisis, parce que leur cœur est tellement centré sur le fait de 
faire le bien et d'aider le plus grand nombre de personnes 
possible. Je ne sais pas, John, vous étiez là lorsque quelqu'un a 
été appelé ? Était-ce Wilford Woodruff ? 

John Bytheway :  23:14  Il allait m'envoyer un télégramme, mais cela n'existait pas 
encore. Je pense donc qu'ils nous orientent toujours vers le 
Christ. Il est très clair, comme vous l'avez dit Stephan, qu'ils sont 
guidés et qu'ils nous orientent vers le Christ, et j'allais ajouter le 
chemin de l'alliance à l'une de ces choses. C'est une si bonne et 
merveilleuse façon de décrire que nous sommes sur un voyage 
et un chemin et que ce chemin implique des alliances et que ces 
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alliances impliquent le rassemblement d'Israël et que toutes ces 
choses se rejoignent de la façon dont vous l'avez exprimé. 

Stephan Taeger :  23:49  L'une des bénédictions de l'ère moderne est que nous pouvons 
suivre les dirigeants de l'Église sur les médias sociaux. Pouvez-
vous imaginer si nous avions cela à l'époque de Néphi ou de 
Paul ? Et nous obtenons d'eux ces petits aperçus puissants. 
Nous voyons des photos d'eux exerçant leur ministère dans le 
monde entier et ce n'est qu'un petit livre de frère Bednar ou de 
frère Rasband. C'est une telle bénédiction que nous puissions 
être témoins de l'action du Seigneur à travers eux presque en 
temps réel. 

Hank Smith :  24:17  Oui, c'est fantastique. Ce Mathias m'a toujours intéressé parce 
qu'il a toujours été là. Il n'est jamais mentionné dans les 
évangiles, mais apparemment, il était là. Il est avec eux depuis 
le baptême de Jean et il est avec nous jusqu'à la résurrection. 
Pour moi, il représente tant de personnes inconnues. 

Stephan Taeger :  24:40  Les apôtres sont évidemment appelés à cette époque à diriger 
et à conduire l'Église par révélation, mais le texte des Actes 
nous dit aussi qu'ils sont censés être les témoins de sa 
résurrection. Nous nous engageons sur un terrain sacré, mais je 
me demandais si je pouvais lire quelques citations rapides 
d'apôtres et de prophètes modernes et dire qu'ils sont témoins 
de la résurrection. Je ne veux pas ajouter beaucoup de 
commentaires parce qu'il s'agit d'un terrain sacré. Il s'agit de 
Lorenzo Snow dans le temple de Salt Lake, et c'est sa petite-fille, 
si je me souviens bien. Le grand-père s'est alors approché d'un 
pas et a tendu la main gauche en disant : "Il se tenait juste ici, à 
environ un mètre du sol. On aurait dit qu'il se tenait sur une 
plaque d'or massif. Grand-père m'a dit à quel point le Sauveur 
était un personnage glorieux et a décrit ses mains, ses pieds, 
son visage et ses belles robes blanches, qui étaient tous d'une 
telle blancheur et d'un tel éclat qu'il avait du mal à le 
contempler." 

  25:39  Voici ce que dit frère Melvin J. Ballard. Il était en mission dans 
une église et il a eu cette expérience, une expérience 
visionnaire. Il dit : "En entrant dans la pièce, j'ai vu, assis sur une 
plate-forme surélevée, l'être le plus glorieux que j'aie jamais 
conçu, et on m'a fait avancer pour me présenter à lui. Lorsque 
je me suis approché de lui, il a souri, m'a appelé par mon nom 
et a tendu les mains vers moi. Et si je vis jusqu'à un million 
d'années, je n'oublierai jamais ce sourire. Je suis tombée à ses 
pieds et j'ai vu les marques des ongles et, en les embrassant 
avec une joie profonde qui a envahi tout mon être, j'ai senti que 
j'étais vraiment au paradis". 
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  26:21  Voici ce que dit Orson F. Whitney alors qu'il était en mission 
dans une église et qu'il a eu une vision du Sauveur à 
Gethsémané. "Alors qu'il priait, parlant du Sauveur, les larmes 
coulaient sur son visage, qui était tourné vers moi. J'ai été 
tellement ému par ce spectacle que j'ai également pleuré par 
pure sympathie. Tout mon cœur allait vers lui. Je l'aimais de 
toute mon âme et j'aspirais à être avec lui comme je n'aspirais à 
rien d'autre." 

  26:46  1989, conférence générale, Frère David B. Haight et Frère 
Haight, il joue un rôle très important dans ma famille. Mon père 
l'a entendu parler et a été profondément converti par son 
témoignage. Lorsque mon père s'intéressait à l'église et entrait 
dans l'église, c'est en fait frère Haight qui l'a aidé à se convertir. 
C'est en fait frère Haight qui a joué un rôle déterminant dans ce 
témoignage. Voici ce que dit frère Haight en octobre 1989. Il 
venait de passer quelque temps à l'hôpital et il dit très 
directement : "On m'a montré une vue panoramique de son 
ministère terrestre, de son baptême, de son enseignement, de 
sa guérison des malades et des boiteux, du faux procès, de sa 
crucifixion, de sa résurrection et de son ascension." 

  27:24  Frère McConkie, c'est un si beau discours. Je vais en citer un 
extrait, Purifying Power of Gethsemane (Le pouvoir purificateur 
de Gethsémané). Frère McConkie témoigne avec audace. Il dit 
ceci : "Je suis l'un de ses témoins et, dans un jour prochain, je 
sentirai la marque des clous dans ses mains et ses pieds et je 
mouillerai ses pieds de mes larmes. Mais je ne saurai pas mieux 
alors que je ne sais maintenant qu'il est le fils tout-puissant de 
Dieu, qu'il est notre Sauveur et Rédempteur et que le salut vient 
dans et par son sang expiatoire et d'aucune autre manière." 

  27:57  Encore une phrase du président Eyring. Il s'agit d'une phrase 
tirée d'un discours prononcé en octobre 1996, intitulé "Témoins 
de Dieu". Il dit ceci : "Je suis reconnaissant de savoir aussi 
sûrement que les apôtres, Pierre, Jacques et Jean, que Jésus est 
le Christ, notre Seigneur ressuscité et qu'il est notre avocat 
auprès du Père". Tout le monde a des apôtres, tout le monde a 
des chefs spirituels vers lesquels il se tourne, qu'il soit religieux 
ou non. Tout le monde a des personnes en qui il a confiance et 
je suis tellement, tellement reconnaissant que les responsables 
de cette église soient des témoins du Christ ressuscité, qu'ils 
puissent témoigner directement et hardiment que Dieu a 
vraiment ressuscité son Fils d'entre les morts. 

Hank Smith :  28:43  Belle. 
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John Bytheway :  28:44  Je me souviens d'avoir écouté cela et de l'impression que 
[inaudible 00:28:48] quand il a raconté cette histoire en 1989 
parce que c'était comme... Tous les membres de ma famille ont 
dit : "Wow". Parce qu'il a parlé en détail de ce qu'il a vu à la 
conférence générale. Oui, merci de les avoir partagés. Je pense 
que le simple fait qu'ils mettent Matthias là-dedans nous dit 
que cette organisation des 12 était destinée à continuer, ce qui 
est énorme. 

Hank Smith :  29:15  Excellente remarque, John. C'est vrai. 

Stephan Taeger :  29:17  C'est une excellente remarque, John. Nous voyons également 
un précédent dans le Livre de Mormon. Dans le quatrième 
Néphi, il y a une continuation de l'appel des disciples. Il se 
pourrait donc qu'Actes 1 établisse au moins un modèle ou une 
base pour la poursuite de l'appel des apôtres. Nous voyons 
d'autres apôtres appelés tout au long du Nouveau Testament, 
mais même si ce n'est pas le cas, même si Actes 1 ne signifie pas 
cela, beaucoup de chrétiens traditionnels, la façon dont ils lisent 
ce texte, c'est que l'appel original des 12 était censé être une 
fonction terminale. Il n'était pas censé durer. Même si c'est ce 
qui est prévu dans Actes 1, tout l'intérêt d'Actes 1 est que Dieu 
continue à diriger son Église par le biais de la révélation. Ainsi, 
en tant que saints des derniers jours, nous ne sommes pas liés 
par ce que dit la Bible. Nous aimons la Bible, nous soutenons la 
Bible, nous la révérons. Mais la source première de la vérité, 
selon Frère Oaks, est la révélation elle-même. 

  30:08  Ainsi, même si un érudit peut prouver quelque chose dans un 
texte, nous sommes redevables de la volonté de Dieu telle 
qu'elle s'est manifestée à travers la révélation moderne. Nous 
venons donc d'être témoins de l'appel des prophètes et de leur 
travail, de la façon dont le Seigneur continue à exercer son 
ministère sur nous par le biais de leur travail. Mais les 
prophètes ne peuvent pas répondre à toutes les questions, tout 
le temps. Nous ne pouvons pas écrire à Salt Lake et demander 
au prophète quel emploi je devrais prendre ou comment gérer 
une situation spécifique avec un enfant, ou nous ne pouvons 
pas demander à Frère Holland d'écrire nos discours de réunion 
de sacrement. De toute façon, cela ne serait pas bénéfique. Eh 
bien, comment le Seigneur va-t-il diriger son Eglise et travailler à 
travers son Eglise en dehors des apôtres et des prophètes ? Et je 
pense que nous obtenons un aperçu clé ici dans Actes 2. 
Commençons par le premier verset. 

  30:52  "Le jour de la Pentecôte, c'est la première récolte. C'est 50 jours 
après la Pâque. C'est l'une des trois grandes fêtes de pèlerinage 
que les Juifs célèbrent. "La Pentecôte, c'est la première récolte, 
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50 jours après la Pâque, l'une des trois grandes fêtes de 
pèlerinage que les Juifs célèbrent. Les membres de l'Église sont 
donc réunis en un même lieu et soudain, "il vint du ciel comme 
un vent impétueux et puissant, et il remplit toute la maison où 
ils étaient assis." Cela représente la présence de Dieu ou de son 
esprit dans cette maison. "Il leur apparut des langues fendues, 
c'est-à-dire fourchues, semblables à des langues de feu, qui se 
posèrent sur chacun d'eux. Elles s'assirent sur chacun d'eux." 
Ces langues fourchues et enflammées sont donc descendues et 
ils ont tous été remplis du Saint-Esprit et se sont mis à parler 
d'autres langues à mesure que l'esprit leur donnait la parole. Le 
Nouveau Testament parle donc de deux types de discours et de 
langues. 

  31:49  L'un d'eux est ce que nous appellerions le discours extatique. 
Paul en parle dans les Corinthiens. Il s'agit de parler dans une 
langue inconnue qui doit être traduite. Mais un autre type de 
don des langues est celui que nous comprenons le plus souvent 
dans l'Église. C'est lorsque quelqu'un reçoit le don de parler 
dans une langue connue qu'il ne connaissait pas auparavant. 
C'est ce qui se passe dans ce chapitre. Les gens font cette 
expérience puissante. Les chrétiens traditionnels l'appellent 
parfois, ou du moins j'ai entendu certains l'appeler 
l'anniversaire de l'Église. L'esprit vient parmi eux et ils sortent 
pour parler à différentes personnes. Les gens sont très choqués 
par cette expérience. Les gens dans la rue voient tous ces 
membres de l'église parler en différentes langues et ils se 
demandent ce qui se passe. 

  32:33  Mais Pierre, debout avec les 11, c'est le verset 14, si vous suivez 
à la maison, éleva la voix et dit, et cela commence un sermon 
comme nous en voyons tout au long du livre des Actes. Pierre va 
se lever et donner un sermon dans ce contexte, il leur dit : 
"Hommes de Judée et tous ceux qui habitent à Jérusalem, 
sachez ceci et écoutez mes paroles, car ce ne sont pas des 
ivrognes", juste au cas où cela nous aurait déroutés, n'est-ce pas 
? Comme vous le supposez, "il n'est que la troisième heure". 
C'est 9 heures du matin. 

Hank Smith :  33:02  Cela me fait rire à chaque fois. 

Stephan Taeger :  33:04  Il est trop tôt pour cela. 

Hank Smith :  33:05  Nous ne sommes pas ivres, il n'est que 9 heures du matin. 

Stephan Taeger :  33:08  Le jour même. "Mais voici ce qui a été dit par le prophète Joël", 
et il va citer Joël également ici. "Au dernier jour, dit Dieu, je 
répandrai mon esprit sur toute chair. Vos fils et vos filles 
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prophétiseront, vos jeunes gens auront des visions et vos 
vieillards des songes. En ces jours-là, je répandrai mon esprit sur 
mes serviteurs et sur mes servantes, et ils prophétiseront. 

  33:35  Nous avons comparé ce verset aux derniers jours, mais cela 
nous montre que l'Écriture n'est pas limitée à ce qu'elle 
signifiait à l'époque, mais que l'esprit de Dieu peut utiliser une 
Écriture de la manière qu'il veut. Et Pierre l'applique à leur 
époque en disant : "C'est le moment que nous attendions. Le 
royaume de Dieu est en train d'éclater, manifesté par la venue 
du Saint-Esprit." En fait, le Livre de Mormon insiste 
constamment sur le fait que si le royaume de Dieu est présent, 
vous verrez les œuvres de l'esprit, les dons de l'esprit, les 
visions, les miracles. Alors, comment permettre au Sauveur de 
continuer à exercer son ministère auprès de nous, même si son 
ministère mortel est terminé ? Nous sommes en contact avec 
des apôtres et des prophètes vivants. Deuxièmement, nous 
recevons le Saint-Esprit. Comme nous l'avons déjà dit, c'est un 
élément clé de la façon dont le Sauveur poursuit son ministère. 

Hank Smith :  34:25  C'est génial. Stephan, vous avez parlé de l'attachement au 
Sauveur par l'intermédiaire du Saint-Esprit. J'ai toujours aimé la 
section 11 des Doctrine et Alliances, versets 12 et 13. C'est facile 
à retenir. 11, 12, 13. Le Seigneur dit : "Vous pouvez mettre votre 
confiance dans l'Esprit." Puis il définit l'esprit : "Qui conduit à 
faire le bien, à agir avec justice, à marcher humblement et à 
juger avec droiture." Puis il se répète. "C'est mon esprit." C'est 
donc fascinant pour moi lorsque les gens disent : "Je ne sais pas 
si j'ai déjà ressenti le Saint-Esprit", et je les ramène toujours à ce 
verset, Doctrine des Alliances 11, 12 et 13. Oui, j'ai ressenti tout 
cela. Il le dit ici très clairement. C'est mon Esprit. C'est donc l'un 
de mes préférés. Lorsque vous avez parlé du Saint-Esprit, je me 
suis dit que je voulais le partager. 

Stephan Taeger :  35:24  Oui. Je pense que ce que j'aime dans ce verset, c'est que 
lorsque nous sommes conduits par le Saint-Esprit, cela ne veut 
pas dire que nous sommes conduits comme une marionnette ou 
que cela efface notre individualité, notre créativité, mais le 
genre de décisions qui nous conduisent vers ces choses, nous 
pouvons être sûrs que nous sommes conduits par Dieu. Ainsi, 
l'Esprit se mêle à notre individualité et à notre créativité pour 
faire le bien dans le monde. Comme le dit si clairement ce 
verset. Le verset 11 de Premier Néphi 10 dit : "Et après", en 
parlant du Sauveur, "qu'après avoir été immolé, il ressusciterait 
d'entre les morts et se manifesterait aux païens par le Saint-
Esprit." Dans le Livre de Mormon, cela a toujours fait partie du 
plan de Dieu : le Sauveur continuera à se manifester et à 
exercer son ministère par l'intermédiaire du Saint-Esprit. Et il y a 
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au moins trois façons dont cela va se produire : premièrement, 
la motivation, deuxièmement, l'inspiration, et troisièmement, la 
transformation. 

  36:18  Le Saint-Esprit est donc décrit ici comme un feu et le Saint-Esprit 
est une source de motivation incroyable. La meilleure. Alors que 
nous faisons nos dévotions matinales à une table, tôt, en 
essuyant le sommeil de nos yeux, nous avons des écritures, des 
notes, nous notons des idées, et nous lisons juste le bon verset 
et il nous remplit pour toute la journée. Un petit jour de 
Pentecôte chaque matin si nous étudions bien les Écritures, ou 
si nous allons à l'église ou au temple chaque semaine. Toutes 
ces choses nous motivent à aimer Dieu et les autres. Le Saint-
Esprit nous donne également de l'inspiration. En fin de compte, 
nous ne sommes pas assez intelligents. Nous avons besoin 
d'aide, que ce soit en famille, à l'église ou au travail, et nous 
implorons notre Père céleste de nous donner des idées et de 
l'inspiration sur la manière de relever certains des défis les plus 
difficiles qui se présentent à nous. 

  37:06  Et enfin, la transformation. L'Esprit change aussi notre nature. Il 
fait en sorte que le péché soit moins attrayant. C'est ce que le 
roi Benjamin enseigne dans Mosiah 3:19, à savoir que nous 
devenons des saints grâce à l'expiation de Jésus-Christ lorsque 
nous nous soumettons au Saint-Esprit. J'ai un ami qui regardait 
des films une fois, et pendant qu'il les regardait, il a remarqué 
qu'en tant qu'enfant, il n'avait pas été offensé par ce film, mais 
que maintenant il l'était. Plus tard, il a prié à ce sujet. Il en 
parlait à notre Père céleste, et il disait : "Pourquoi cela me 
dérange-t-il maintenant ?" Et le Seigneur a murmuré à son cœur 
: "Tu es en train de changer. Tu deviens quelque chose de 
nouveau." Et lorsque nous vivons dans l'Esprit, nous 
remarquons que le péché a moins d'emprise sur nous. Cela fait 
partie de la manière dont le Sauveur continue à nous servir dans 
les derniers jours. 

Hank Smith :  37:54  Oui. De petits changements imperceptibles peuvent se produire 
d'un jour à l'autre, mais une expérience comme celle qu'a vécue 
votre ami vous montrera le chemin parcouru. 

John Bytheway :  38:03  J'aime ce que vous dites à propos du guide Pour la force de la 
jeunesse. Il est très intéressant de voir à quel point toute 
norme, qu'il s'agisse de la parole, de la tenue vestimentaire ou 
des médias, se résume souvent à la conservation du Saint-
Esprit. Et j'aime ce qu'a dit votre ami, c'est comme si vous 
arriviez à cette prise de conscience où il n'est pas dit de ne pas 
voir les films qui vous offensent. Il est dit : "Ne voyez pas de 
films qui offensent le Saint-Esprit." Eh bien, ça ne m'offense pas. 
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Oh, d'accord. Alors non, c'est ce qui fait que l'Esprit vous quitte. 
La table des sacrements a dit que vous avez toujours voulu que 
l'Esprit soit avec vous. Alors qu'est-ce qui offense l'Esprit ? C'est 
ce que nous voulons garder avec nous. Et c'est amusant de voir 
le Saint-Esprit travailler ici avec ces gens comme vous l'avez dit. 
Quels sont les mots que vous avez utilisés ? 

Stephan Taeger :  38:52  Motivation, inspiration et transformation. Yep. 

Hank Smith :  38:55  Oui. Et regardez ce que cela fait à Pierre dans ce chapitre. Nous 
n'avons pas vu Pierre se lever et faire des discours devant des 
foules. 

John Bytheway :  39:05  Oui, sans blague. C'est très amusant à voir. Le Pierre des 
évangiles et le Pierre du livre des Actes, et vous pensez, que 
s'est-il passé ? Eh bien, la résurrection a eu lieu. 

Hank Smith :  39:15  Oui. La résurrection et le don du Saint-Esprit. 

Stephan Taeger :  39:18  Oui, c'est vrai. Nous le voyons motivé. Nous le voyons inspiré 
sur ce qu'il faut dire, et nous le voyons transformé. C'est une 
personne complètement différente. 

John Bytheway :  39:27  Rejoignez-nous pour la deuxième partie de ce podcast. 
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John Bytheway :  00:00 Bienvenue à la deuxième partie, Dr. Stephan Taeger, Actes 1-5. 

Stephan Taeger : 00:07 Pierre poursuit son discours à Jérusalem devant les gens qui 
sont rassemblés et qui écoutent ces gens parler en langues, et il 
dit ceci : "Hommes d'Israël, écoutez ces paroles : Jésus de 
Nazareth, un homme approuvé par Dieu au milieu de vous par 
des miracles, des prodiges et des signes" - vous voudrez peut-
être savoir, si vous suivez à la maison, que cette expression est 
utilisée assez souvent dans les Actes - "que Dieu a fait par lui au 
milieu de vous, comme vous le savez vous-mêmes". 

00:37 Pierre dit : "Vous avez vu tous ces miracles, il a été délivré par le 
conseil déterminant, une traduction moderne change cela en 
plan, donc un plan déterminant, et la prescience de Dieu, vous 
l'avez pris, et par des mains méchantes vous l'avez crucifié et 
tué, lui que Dieu a ressuscité, ayant délié les douleurs de la 
mort, parce qu'il n'était pas possible qu'il en soit retenu", ou en 
d'autres termes, retenu dans le pouvoir de la mort. 

01:05 C'est le Christianisme 101. Jésus n'est pas seulement un bon 
professeur ou quelqu'un qui fait des miracles, même si cela fait 
partie de son ministère. Il joue un rôle unique dans le plan du 
Père. Dieu l'a ressuscité d'entre les morts et maintenant il va 
être à la droite de Dieu et diriger l'Église. 

John Bytheway : 01:22 Ce qui est intéressant pour moi, c'est que je me demande s'ils 
pensaient que maintenant que Jésus de Nazareth n'est plus là, 
toute cette affaire allait s'éteindre. Ce petit groupe de 
personnes, non, ça ne va pas s'éteindre. Maintenant, voici 
Pierre qui sort comme ça et qui parle hardiment de celui que 
des mains méchantes ont crucifié et tué et que Dieu a 
ressuscité, et Paul va dire des choses similaires. C'est comme si, 
non, le mouvement n'était pas du tout terminé. 

Dr. Stephan Taeger :  01:52 On peut sentir la puissance des paroles de Pierre en lisant ces 
sermons inspirés qu'il nous offre. Ce Jésus, Dieu l'a ressuscité. 
C'est pourquoi nous sommes tous des témoins. L'un des thèmes 
que nous retrouvons dans les Actes est celui des témoins. C'est 
pourquoi Jésus est à la droite, la place d'honneur dans l'ancien 
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monde, de Dieu exalté et ayant reçu du Père la promesse du 
Saint-Esprit. Il a répandu ce que vous voyez ici. Le Sauveur a 
dirigé le Saint-Esprit ici. 

  02:22  Car David n'est pas monté aux cieux, mais il a dit lui-même, et 
Pierre va citer directement le Psaume 110:1, qui est l'une des 
phrases les plus citées dans le Nouveau Testament. Le Seigneur, 
qui serait le Père, selon l'expression utilisée par Pierre, a dit à 
mon Seigneur, qui serait le Fils selon l'expression utilisée par 
Pierre : "Assieds-toi à ma droite jusqu'à ce que je fasse de tes 
ennemis ton marchepied." Dans le monde antique, les rois 
victorieux plaçaient leurs pieds sur le dos des ennemis capturés, 
selon un érudit. 

  02:55  Ce qui est illustré ici et souligné, c'est que le Sauveur a reçu 
l'autorité et le pouvoir et qu'il est à la droite de Dieu. Il est 
monté au ciel et a pris la place qui lui revient à la droite du Père. 

Hank Smith :  03:06  J'aime ces versets où vous avez invoqué les trois membres de la 
Divinité. Dieu l'a élevé. Ce n'est pas seulement Jésus qui le fait. 
C'est son œuvre. Jésus a été ressuscité et ils ont répandu le 
Saint-Esprit dans ces deux versets, 32 et 33. 

Dr. Stephan Taeger :  03:26  Verset 36. Que toute la maison d'Israël sache donc avec 
certitude que Dieu a fait de ce même Jésus, que vous avez 
crucifié, le Seigneur et le Christ, c'est-à-dire le Messie, l'Oint. 

Hank Smith :  03:41  C'est un sacré discours. 

Dr. Stephan Taeger :  03:43  C'est vrai. Je me sens presque mal à l'aise de faire des 
commentaires à ce sujet. J'ai l'impression d'avoir gâché 
l'homilétique de Peter. Il parle avec une telle puissance. En 
lisant cela, nous voyons que Jésus est le Seigneur et le Messie, 
et que c'est à lui que nous devons consacrer notre vie. Pas à 
l'argent, pas au pouvoir, pas à la célébrité, pas à tout ce que le 
monde offre, pas même aux bonnes choses comme le travail ou 
la famille. Je crois que Jésus est à la droite du Père. Il devrait 
être le centre de ma vie, le Père céleste et son Fils devraient 
être le centre de ma vie. Que dois-je faire ? Soyez très 
pragmatique avec moi. Que dois-je faire ? 

  04:19  C'est exactement ce qui se passe ici : ces gens entendent la 
prédication de Pierre et posent la même question ou du moins 
une question similaire. Quand ils ont entendu cela, souvenez-
vous que la foi vient de l'écoute de la parole de Dieu, ils ont été 
piqués dans leur cœur et ont dit à Pierre et aux autres apôtres : 
"Hommes et frères, que devons-nous faire ? Que devons-nous 
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faire de cette belle vérité que nous connaissons maintenant ?" 
Pierre leur dit alors : "Repentez-vous et soyez tous baptisés au 
nom de Jésus-Christ pour la rémission de vos péchés, et vous 
recevrez le don du Saint-Esprit." Hank et John, j'ai l'impression 
d'avoir déjà entendu ces choses, cette repentance, ce baptême 
et le don du Saint-Esprit placés l'un à côté de l'autre. 

John Bytheway :  04:59  J'en suis très reconnaissant. J'ai l'impression que lors de la 
dernière conférence générale, nous avons entendu plusieurs 
fois la doctrine du Christ pour nous concentrer sur ce point et la 
doctrine du Christ telle que Néphi l'a décrite, telle que Peter la 
décrit ici, c'est comme l'article de foi 4. Je pense que nous 
pourrions en entendre davantage parce qu'il y a beaucoup de 
choses merveilleuses, mais l'essentiel, c'est la doctrine du 
Christ. 

Stephan Taeger :  05:23  Oui, absolument. En fait, c'est exactement ce que nous allons 
faire dans une seconde. Pierre dit : "Car c'est à vous que la 
promesse a été faite". Il s'agit peut-être de la promesse du 
Saint-Esprit ou du salut d'Israël. C'est difficile à dire exactement. 
J'ai lu différentes choses à ce sujet. Et à vos enfants, à l'avenir, 
et à tous ceux qui sont loin, comme tous les peuples et partout, 
tous ceux que le Seigneur notre Dieu appellera. C'est la 
promesse faite à tous les peuples du monde. 

  05:49  Pour en revenir à notre question, comment permettre au 
Sauveur de continuer à exercer son ministère auprès de nous, 
même si son ministère mortel est terminé ? Nous nous 
concentrons sur les premiers principes et ordonnances de 
l'Évangile. Nous sommes en contact avec des apôtres et des 
prophètes vivants. Nous recevons le Saint-Esprit et nous faisons 
en sorte que les premiers principes et ordonnances de l'Évangile 
soient à la base de tout ce que nous faisons dans notre vie. C'est 
ainsi que nous restons centrés sur le Christ. 

John Bytheway :  06:12  J'ai l'impression que le baptême est un événement, mais c'est la 
première partie du processus de la nouvelle naissance. J'aime 
considérer la doctrine du Christ comme un repentir et une 
progression continue, comment dire, vers la nouvelle naissance 
et le changement de notre cœur. Parce que je sais quand j'ai été 
baptisé, mais naître de nouveau, c'est beaucoup plus un 
processus. Dans le Livre de Mormon, il dit : "Frères de l'Église, 
êtes-vous nés de Dieu ? C'est comme s'ils étaient de l'Église, 
qu'ils avaient été baptisés, mais il leur demande s'ils sont nés de 
nouveau. Il sépare les deux. 

Stephan Taeger :  06:49  J'adore cela. Le baptême semble être le moment où nous 
sommes justifiés, où nous sommes déclarés innocents, c'est 
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ainsi que l'Église définit la justification par la foi sur le site 
officiel de l'Église, le guide des Écritures. C'est le moment où 
nous sommes déclarés purs et où nous entrons dans le royaume 
des cieux. Mais ensuite, le processus de changement, de 
renaissance lente, est la sanctification. Ceux qui sont justifiés 
peuvent avoir la certitude que s'ils restent fidèles, ils sont 
considérés comme innocents devant Dieu. 

  07:18  Mais le processus d'amélioration est la sanctification. Comment 
les premiers principes et les ordonnances de l'Évangile 
permettent-ils au Sauveur d'exercer son ministère sur nous ? 
Comment invitent-ils à son pouvoir de guérison ? Nous voyons 
tout au long de son ministère mortel que la foi invite à sa 
guérison spirituelle et physique. C'est par le repentir que nous 
nous tournons de plus en plus vers lui et que nous invitons son 
pouvoir à s'exercer davantage dans notre vie. 

  07:40  Le baptême ou les alliances, dont le texte indique clairement 
que les ordonnances de l'Évangile sont nécessaires, sont la 
façon dont nous utilisons officiellement notre agence d'une 
manière extérieure pour inviter le pouvoir de l'expiation de 
Jésus-Christ dans nos vies et nous recevons alors le don du 
Saint-Esprit, qui est la communion constante d'un membre de la 
Divinité. Nous pouvons voir comment il continue à exercer son 
ministère, à nous guérir et à nous bénir par le biais de ces 
premiers principes et ordonnances de l'Évangile. 

Hank Smith :  08:07  Et cela nous amène à l'idée du verset 40. Vous allez être sauvés 
de ce monde tortueux, de ce monde pervers. Vous allez pouvoir 
en sortir. Le monde dans lequel vous êtes, la boue, la fange 
dans laquelle vous êtes, vous pouvez vous en sortir grâce à ces 
étapes. 

Stephan Taeger :  08:24  Oui, absolument. Pour illustrer comment les premiers principes 
et les ordonnances de l'Évangile peuvent vraiment inviter à une 
guérison profonde dans nos vies, j'aimerais lire une courte 
histoire de C. Terry Warner. Il a été chercheur à l'université BYU 
pendant de nombreuses années. C'est un homme très brillant et 
très fidèle. Son travail a eu une influence considérable sur mon 
travail universitaire. Il a lu cette histoire lors d'une conférence 
qu'il a donnée à l'université BYU. Elle s'intitule Honest, Simple, 
Solid, True (Honnête, simple, solide, vrai). Il devrait s'agir d'une 
lecture obligatoire pour accéder au royaume céleste. C'est un 
discours fantastique, fantastique. 

  08:55  En lisant ce texte, je remarque que les principes fondamentaux 
de l'Évangile invitent à une profonde guérison dans la relation 
de ce couple. Le Dr Warner écrit ceci Il y a quelque temps, j'ai 
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reçu une lettre d'une femme dont le père avait été 
émotionnellement négligent et dont le mari s'est avéré être 
dans la même situation. Lorsqu'elle a essayé de lui expliquer 
pourquoi il était distant, il lui a répondu que c'était parce qu'il 
était toujours en colère. Cela l'a mise encore plus en colère et 
elle lui a dit qu'elle était seulement en colère à cause de son 
manque d'amour, ce qui l'a rendu plus enclin à se retirer. 

  09:28  Ils s'étaient encerclés dans les bandes de la mort et les chaînes 
de l'enfer. Elle s'est rendue seule dans les montagnes avec 
l'intention de lire l'un des livres contemporains de 
développement personnel. Warner cite directement cette 
femme, alors qu'un écrivain commence à décrire l'intense 
besoin d'amour que nous avons tous, j'ai commencé à me sentir 
de plus en plus démunie, jusqu'à ce que je ressente un désir si 
grand que je pouvais à peine respirer. J'ai décidé d'écrire tout 
cela pour que mon mari puisse le lire et énumérer les 
nombreuses fois où je m'étais sentie émotionnellement privée. 

  10:02  J'ai commencé à écrire furieusement pour tout déverser sur le 
papier. Plus j'écrivais, plus j'avais le sentiment que ce que 
j'écrivais était faux. Ce sentiment a continué à grandir jusqu'à ce 
que je ne puisse plus l'étouffer, et j'ai su intuitivement que ce 
sentiment venait de Dieu, qu'il me disait que ce que j'écrivais 
était faux. Comment cela peut-il être faux ? ai-je demandé avec 
colère. Je l'ai vécu. Je sais que c'était là parce que je l'ai vu et 
senti. Comment cela pourrait-il être faux ? Mais le sentiment est 
devenu si puissant et si écrasant que je ne pouvais plus le nier 
ou le combattre. 

  10:43  J'ai donc déchiré les pages que j'avais écrites, je me suis jeté à 
genoux et j'ai commencé à prier en disant : si c'est faux, 
montre-moi comment cela peut être faux. C'est alors qu'une 
voix s'est adressée à mon esprit et m'a dit : "Si tu étais venu à 
moi, tout aurait été différent". J'étais stupéfait. Je suis allé à 
l'église. Je lisais souvent les Écritures. Je priais assez 
régulièrement. J'essayais d'obéir aux commandements. Que 
voulez-vous dire par "venir à vous" ? me suis-je demandé, et j'ai 
vu défiler dans mon esprit des images où je voulais faire les 
choses à ma façon, où je gardais de la rancune, où je ne 
pardonnais pas, où je n'aimais pas comme Dieu nous avait 
aimés. 

  11:21  J'avais voulu que mon mari paie pour mes souffrances 
émotionnelles. Je n'avais pas laissé tomber le passé et je n'avais 
pas aimé Dieu de tout mon cœur. J'aimais davantage ma propre 
volonté. J'étais atterrée. J'ai soudain réalisé que j'étais 
responsable de ma propre souffrance. Car si j'étais vraiment 
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venu à lui comme je l'avais cru extérieurement, tout aurait été 
différent. Lorsque cette horrible vérité s'est imposée à moi, j'ai 
compris pourquoi les pages que j'avais écrites sur ma souffrance 
étaient fausses. J'avais permis que cela se produise en ne 
venant pas vraiment à Dieu. 

  11:56  Ce jour-là, je me suis repentie de ne pas avoir aimé Dieu, de ne 
pas avoir aimé mon mari, d'avoir blâmé, d'avoir trouvé des 
fautes et d'avoir pensé que d'autres étaient responsables de ma 
misère. Je suis rentrée chez moi sans rien dire à mon mari de ce 
qui s'était passé, mais j'ai renoncé aux reproches, sachant que 
j'étais en grande partie responsable de l'état de notre relation. 
J'ai essayé de m'adresser à Dieu de tout mon cœur. J'ai prié plus 
sérieusement et j'ai écouté son esprit. J'ai lu les Écritures et j'ai 
essayé de mieux le connaître. 

  12:29  Deux mois passèrent, et un matin, mon mari se réveilla, se 
tourna vers moi dans le lit et me dit : "Tu sais, nous nous faisons 
trop de reproches l'un à l'autre. Je ne ferai plus jamais de 
reproches à ma femme". J'étais sidérée car il n'avait jamais 
admis qu'il avait fait quelque chose de mal dans notre relation. 
Mais il a cessé de trouver des défauts et a commencé à me faire 
des compliments et à faire preuve de gentillesse. C'était comme 
si un mur de verre glacé avait fondu entre nous. Presque du jour 
au lendemain, notre relation est devenue chaleureuse et douce. 
Trois ans se sont écoulés et notre relation est toujours aussi 
chaleureuse et heureuse. 

  13:10  Nous sommes profondément attachés l'un à l'autre et nous 
partageons nos idées, nos pensées et nos sentiments, ce que 
nous n'avions pas fait pendant les 16 premières années de notre 
mariage. C'est C. Terry Warner, Honnête, Simple, Solide, Vrai. 
L'avez-vous vu ? Avez-vous vu la foi dans le fait de suivre le 
Sauveur, de se repentir, de respecter les alliances du baptême, 
de recevoir le Saint-Esprit ? Ce ne sont pas seulement de jolis 
petits principes. Ils sont absolument transformateurs dans nos 
vies personnelles et dans tous les aspects de nos vies lorsque 
nous prenons sur nous la mission de devenir comme Jésus de 
Nazareth. 

Hank Smith :  13:46  Stephan, merci beaucoup pour cette histoire. Je pense que j'ai 
ressenti ce qui est décrit ici dans Actes 2, la piqûre dans leur 
cœur. Il semble que Pierre et les apôtres aient un grand jour à 
passer sur les fonts baptismaux au verset 41. 

Stephan Taeger :  14:00  C'était comme tous les autres jours de votre mission, Hank et 
John. 

Actes 1-5 Parte 2 followHIM Podcast Page 6



Hank Smith :  14:03  C'est une journée typique. 

Stephan Taeger :  14:04  "Ceux qui reçurent sa parole avec joie furent baptisés et, le 
même jour, ils s'adjoignirent environ 3 000 âmes. Nous avons vu 
l'Église grandir. Ici, dans les premiers chapitres des Actes, nous 
allons la voir continuer à grandir et à s'agrandir de plus en plus. 
Je voudrais juste dire brièvement que si nous avons la foi, si 
nous prions et si le Seigneur le veut, nous pouvons voir ce genre 
de fruits dans le travail missionnaire. Il y a eu des moments dans 
notre dispensation et dans d'autres dispenses où cela a été 
possible. 

  14:33  Nous pouvons avoir la foi que le Seigneur peut faire ce genre de 
miracles pour amener les gens dans son royaume, et ils 
persévéraient dans la doctrine des apôtres, dans la communion 
fraternelle, dans la fraction du pain et dans les prières. La 
crainte s'empara de toutes les âmes, et les apôtres firent 
beaucoup de prodiges et de signes. Nous avons déjà vu cette 
phrase, et nous la voyons à nouveau. Tout comme Jésus a fait 
de nombreux prodiges et signes, nous voyons les apôtres faire 
la même chose. 

John Bytheway :  15:01  C'est formidable, Stephan, cette doctrine du Christ qui est 
incorporée. Nous voyons cela se produire. Nous avons entendu 
des histoires à ce sujet. Parfois, lorsque nous voyons un verset 
comme le 38, nous ne voyons pas la fin, que nous incluons 
parfois dans la doctrine du Christ. Mais regardez le verset 42. 
Vous venez de le lire. Ils persévéraient avec constance. J'aime 
mieux cette expression que celle de persévérer jusqu'à la fin. Je 
sais que Sheri Dew a dit un jour : "Ces phrases de persévérance 
jusqu'à la fin me dépriment". L'idée, et j'ai entendu Stephen 
Robinson en parler aussi. 

  15:32  On s'accroche à quelque chose de toutes ses forces et c'est une 
horrible corvée. Cette endurance jusqu'à la fin peut ressembler 
à cela. Je veux dire que je pense aux pionniers des charrettes à 
bras ou quelque chose comme ça. Mais continuer résolument, 
c'est une expression que j'aime bien. Je veux l'assimiler à 
"endurer jusqu'à la fin". Continuer. Continuer en Dieu, comme 
le disent les Doctrine et Alliances. Et cela se reproduit en 46, en 
continuant chaque jour d'un commun accord dans le temple. 

Stephan Taeger :  15:59  J'adore cela. C'est excellent. Nous aimons la direction des 
apôtres et des prophètes et les conseils du Saint-Esprit. Nous 
aimons l'idée de concentrer nos vies sur les premiers principes 
et les ordonnances de l'Évangile. Mais disons que quelqu'un a 
essayé ces choses et qu'il essaie d'être guidé par les apôtres et 
les prophètes. Ils ont lu leurs discours. Ils ont essayé de 
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discerner l'esprit, mais ils ont toujours l'impression qu'ils ont 
besoin d'un peu plus de conseils, de conseils un peu plus 
spécifiques. Comment le Sauveur peut-il continuer à exercer 
son ministère et à nous aider même si son ministère mortel est 
terminé de cette manière ? 

  16:32  Eh bien, au chapitre trois, nous allons voir l'un de ces nombreux 
prodiges et signes accomplis par les apôtres et il va nous 
enseigner un principe puissant sur la façon de permettre au 
Seigneur de continuer à exercer son ministère sur nous encore 
plus à notre époque. Pierre et Jean, fils de Zébédée, montèrent 
ensemble au temple à l'heure de la prière, soit à la neuvième 
heure, c'est-à-dire à 15 heures, pour le sacrifice du soir. C'est à 
cette heure-là que les Juifs se rendaient au temple pour prier. 
On portait un homme boiteux dès le ventre de sa mère, qu'on 
déposait chaque jour à la porte du temple, appelée la Belle. 

  17:06  Les études que j'ai lues à ce sujet indiquent que nous ne 
sommes pas tout à fait sûrs de l'endroit où se trouve le temple. 
Peut-être à l'est du temple. Il est là, cet homme, pour demander 
l'aumône à ceux qui entraient dans le temple, qui a vu Pierre et 
Jean sur le point d'entrer dans le temple demander l'aumône, 
demander de l'aide, et Pierre a fixé ses yeux sur lui. D'ailleurs, 
nous voyons ce comportement dans d'autres récits de guérison, 
où ils regardent directement la personne à guérir. Jean a dit : 
"Regardez-nous". Il les a regardés en s'attendant à recevoir 
quelque chose d'eux. 

  17:42  Il pense qu'il va recevoir de l'argent, mais il va recevoir quelque 
chose de beaucoup mieux. Pierre dit : "Je n'ai ni argent ni or ; 
mais ce que j'ai, je te le donne. Au nom de Jésus-Christ de 
Nazareth, lève-toi et marche." Le nom du Christ est un thème 
que nous retrouvons tout au long du livre des Actes des 
Apôtres, invoquant le nom ou l'autorité de Jésus. Il le saisit par 
la main droite et le souleva, et aussitôt ses pieds et les os de ses 
chevilles reprirent de la force. 

  18:12  Il bondit, ce qui pourrait faire référence à Esaïe 35:6, le boiteux 
sautera comme le cerf, ce qui est un premier encadrement pour 
nous et illustre ce que sera le royaume de Dieu, ce à quoi il 
ressemblera lorsqu'il viendra sur la terre. Il se leva d'un bond, 
marcha et entra avec eux dans le temple, marchant, sautant et 
louant Dieu. Tout le peuple le voyait marcher et louer Dieu, et il 
savait que c'était lui qui s'asseyait pour demander l'aumône à la 
Belle porte du temple, et il était rempli d'étonnement et de 
stupeur pour ce qui lui était arrivé. 
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  18:50  Comment pouvons-nous permettre au Sauveur de continuer à 
exercer son ministère auprès de nous, même si son ministère 
mortel est terminé ? Nous pouvons nous relier au pouvoir de la 
prêtrise, aux dirigeants locaux de l'Église qui peuvent utiliser la 
prêtrise en notre faveur. Parfois, bien que nous ayons étudié les 
conférences et cherché le discernement du Saint-Esprit, nous ne 
sommes toujours pas sûrs de quelque chose. Le Seigneur, dans 
sa miséricorde, nous a donné des évêques et d'autres dirigeants 
de l'Église qui peuvent parler au nom du Seigneur et nous 
donner des conseils inspirés, la guérison et la direction. 

Hank Smith :  19:22  C'est une histoire impressionnante. Je suis frappé par Pierre. Je 
veux dire, quand l'avons-nous déjà vu comme ça, au chapitre 2, 
en train de faire ces discours, au chapitre 3, en train de dire : "Je 
peux te guérir" ? Les apôtres après la mort du Sauveur 
constituent probablement la plus grande preuve de la 
résurrection. Permettez-moi de lire un paragraphe ici. L'auteur 
parle du consensus selon lequel Pierre et les disciples ont vu le 
Christ ressuscité. Il dit que la raison de ce consensus est la 
persécution subie par les apôtres pour leur croyance. 

  19:59  "Les apôtres ont été battus et emprisonnés à plusieurs reprises. 
Nous avons de bonnes preuves historiques que Jacques, Pierre 
et Paul ont tous été exécutés pour leur foi. Compte tenu des 
souffrances auxquelles les apôtres ont été confrontés, il est 
difficile de soutenir qu'ils savaient que la résurrection était un 
canular. Quelle aurait été leur motivation s'ils savaient avec 
certitude qu'ils avaient inventé les récits de résurrection ? Je 
pense que cette question s'inscrit dans le droit fil des chapitres 
2 et 3. Si Jésus est mort et n'a pas été ressuscité, à quoi pense 
Pierre ? 

  20:28  Comment pourrait-il faire ces choses ? D'où lui vient cette 
confiance, surtout avec l'histoire que vous venez de lire ? Je 
peux vous guérir au nom de cet homme, au nom de Jésus-
Christ. Je suis frappé par leur confiance. Je pense que cela peut 
nous donner à tous la foi en la réalité de la résurrection. 

John Bytheway :  20:44  Ce verset six, je n'ai ni argent ni or, mais je te donne ce que j'ai. 
Il semble que cela pourrait être interprété comme, eh bien, je 
n'ai pas d'argent et d'or. J'ai une barre de céréales. Cela pourrait 
être quelque chose de moins. Et pourtant, ce qu'il dit, c'est que 
l'argent et l'or, c'est ce que vous pensez vouloir. J'ai quelque 
chose de bien meilleur. Nous pouvons tous penser que l'argent 
et l'or résoudraient nos problèmes. Mais si nous venons au 
Christ, nous pouvons métaphoriquement nous lever et marcher 
dans nos problèmes. J'aime ce verset. 
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Stephan Taeger :  21:16  J'aime ces deux commentaires en rapport avec ce que vous 
venez de dire, Hank. Si Jésus est vraiment ressuscité, s'il est 
vraiment vivant, alors Pierre peut continuer à faire des miracles 
en son nom. Il pourrait utiliser son pouvoir de prêtre pour bénir 
la vie des gens. 

John Bytheway :  21:31  Pierre sait que la persécution est à venir. Jésus lui a dit que ce 
qu'ils m'ont fait, ils te le feront aussi. 

Stephan Taeger :  21:38  Oui, absolument. 

Hank Smith :  21:39  Tout cela se passe à Jérusalem, l'endroit que les gens 
connaissent. Ils diraient : "Oh, son corps est juste là. Le tombeau 
est juste là. Nous pouvons y aller. Il n'est pas vivant", et 
pourtant ils vont droit au cœur de l'ennemi avec une telle 
confiance. Permettez-moi de vous poser une autre question, 
Stephan. Si ce type a été déposé chaque jour à la porte du 
temple, cela signifie-t-il que le Sauveur ne l'a pas guéri ? S'il 
était là depuis si longtemps, Jésus l'a peut-être vu et ne l'a pas 
guéri ? 

Stephan Taeger :  22:06  C'est possible. J'ai déjà entendu cette idée. Cela pourrait être le 
cas. Je veux dire qu'il est clair que Jésus n'a pas guéri toutes les 
maladies qu'il a rencontrées. C'est conforme à la volonté de 
Dieu et au calendrier du Sauveur, n'est-ce pas ? 

Hank Smith :  22:20  Si c'est vrai, on peut dire pour ceux d'entre nous qui attendent 
toujours le miracle, qu'il y a un timing. 

John Bytheway :  22:27  Je pense que nous sommes sur le point de parler de 
l'importance du temple. Je me suis toujours demandé si le 
rétablissement de l'Évangile s'accompagnait du rétablissement 
de l'idée des temples. Ce n'était pas fini. Une fois que le voile du 
temple a été déchiré, ce n'était pas, eh bien, nous n'avons plus 
besoin de cela. Mais regardez, au verset 46 du chapitre 2, 
continuer chaque jour dans le temple. Actes 3:1, Pierre et Jean 
sont allés ensemble au temple et ils continuent d'y retourner. 

  22:55  C'est une question pour les gens plus intelligents que moi, mais 
j'ai toujours pensé qu'ils étaient dans un certain état d'apostasie 
à un certain degré, et pourtant Jésus a suffisamment révéré le 
temple. Il a fait sortir les changeurs de monnaie et tout le reste. 
Était-ce un symbole ? Je ne sais pas ce qu'ils faisaient là, mais 
qu'en pensez-vous ? Parce qu'il est clair que le temple était 
important pour eux. Ils y retournaient sans cesse. 
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Stephan Taeger :  23:18  La plupart des érudits considèrent que la purification du temple 
n'est pas tant une question d'argent que d'affirmation, ou 
plutôt, permettez-moi de le dire, de validité que les dirigeants 
de Jérusalem retiraient du temple. Jésus est probablement en 
train de dire : "Ceci est la maison de mon père. Ce n'est pas la 
vôtre. Cessez d'en tirer de la validité." Les gens devaient acheter 
des choses au temple pour faire des sacrifices. Mais en ce qui 
concerne le temple et le christianisme primitif, c'est une 
question vraiment compliquée, difficile, parce que la plupart 
des chrétiens traditionnels lisent le Nouveau Testament comme 
disant qu'il n'y a pas besoin d'un temple. 

  23:49  Jésus est le temple. Il n'y a en fait rien qui l'affirme clairement. 
Le tabernacle est accompli dans Hébreux 9 et 10, mais David 
Calabro a rassemblé des preuves très convaincantes sur le culte 
du temple chrétien primitif. S'il n'y avait pas eu d'apostasie, et il 
y en a eu, on s'attendrait à ce que ces éléments soient perdus, 
mais il n'y a que de petites allusions à ce sujet. Mais si l'on veut 
vraiment être très académique, il semble qu'une grande partie 
du christianisme primitif essaie de donner un sens à la 
destruction du temple. 

  24:16  C'est peut-être la raison pour laquelle, s'ils ont pensé que le 
temple n'était plus nécessaire, c'est peut-être à cause de la 
destruction du temple entre 67 et 70 après Jésus-Christ. J.-C. 
Évidemment, je crois qu'il était destiné à être restauré. 

John Bytheway :  24:27  Zacharie se rend au temple et c'est là qu'un ange lui apparaît. 
Cela signifiait encore quelque chose pour Dieu. 

Hank Smith :  24:34  Je suis frappé par Pierre ici. Nous le voyons si souvent dans les 
évangiles, en particulier lorsqu'il marchait sur l'eau et qu'il a 
commencé à couler. Le Seigneur lui a tendu la main et l'a 
remonté. Maintenant, regardez dans Actes 3 qui tend la main. Il 
descend, le prend par la main droite et le soulève, comme il a 
été soulevé une fois. J'aime que vous disiez ici qu'il y a un lien 
avec la prêtrise, et que les détenteurs de la prêtrise peuvent, à 
un moment donné, être ceux qui sont soulevés et ensuite ceux 
qui soulèvent les autres. 

Stephan Taeger :  25:08  Oui, absolument. Ce qu'il est important de souligner ici, c'est 
que même si c'est un honneur et une chose merveilleuse que le 
Sauveur utilise Pierre, Pierre fait ce miracle au nom de Jésus-
Christ. C'est de cela qu'il s'agit. Il ne s'agit pas d'un détenteur 
particulier de la prêtrise, mais de la puissance de Dieu qui se 
manifeste. Si quelqu'un dit : "J'ai besoin d'aide. J'ai besoin que 
le Sauveur s'occupe de moi", l'un des moyens d'y parvenir est 
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de se mettre en contact avec un évêque inspiré qui peut nous 
diriger et nous guider. 

  25:37  Mais aussi, je me demande parfois, et Hank et John, j'aimerais 
beaucoup connaître votre avis à ce sujet, je me demande 
parfois si nous ne pourrions pas demander davantage de 
bénédictions de la prêtrise. Je me demande si nous ne pourrions 
pas demander aux personnes qui nous servent ou à toute autre 
personne de nous dire : "Hé, c'est une nouvelle année. C'est un 
nouveau travail. Je traverse une épreuve", ou quoi que ce soit 
d'autre, et avoir la foi que le Sauveur peut agir par le biais d'une 
bénédiction de la prêtrise. 

Hank Smith :  25:57  Je le pense aussi. Dans ma vie personnelle, je devrais 
certainement donner plus de bénédictions de la prêtrise que 
j'en reçois. Beaucoup plus. Je me souviens de la dernière fois 
que j'ai reçu une bénédiction et je me suis dit que cela faisait 
longtemps que je n'avais pas reçu de bénédiction personnelle, à 
part peut-être un appel de l'Église ou quelque chose comme ça. 
Je me suis dit : "Pourquoi ne l'utilisei-je pas davantage ? 

Stephan Taeger :  26:19  S'il existe des personnes autorisées à faire des miracles au nom 
de Jésus-Christ, comme l'a fait Pierre, cherchons-les et recevons 
les bénédictions de Dieu de leur main. Environ 5 000 personnes 
croient aux apôtres. L'Église continue de croître. Pierre et Jean 
sont arrêtés par les dirigeants de Jérusalem, les sadducéens, les 
prêtres et le capitaine du temple. Le capitaine du temple 
maintenait l'ordre dans le temple, et il se situait juste en 
dessous du grand prêtre. Je suis dans Actes 4, et nous avançons 
au verset 5. 

  26:49  "Le lendemain, les chefs, les anciens, les scribes et Anne, le 
grand prêtre de l'an 7 à l'an 15, conservent ce titre honorifique 
de grand prêtre. Le grand prêtre à cette époque aurait été 
Caïphe, le gendre d'Anne, entre 18 et 36 après Jésus-Christ. 
"Tout ce que nous savons de Jean et d'Alexandre, c'est ce que 
nous obtenons de ces deux-là. Il ne s'agit évidemment pas de 
Jean l'apôtre. Il s'agit de personnes qui font partie de l'équipe 
dirigeante. 

  27:23  "Tous ceux qui appartenaient à la parenté du souverain 
sacrificateur, c'est-à-dire à la famille du souverain sacrificateur, 
s'assemblèrent à Jérusalem. Lorsqu'ils les eurent placés au 
milieu", les apôtres, ils font venir les apôtres auprès d'eux, "ils 
leur demandèrent : Par quelle puissance ou par quel nom avez-
vous fait cela ?" On pouvait entendre la musique arriver. C'est 
comme s'il y avait un autre discours ici. Vous voyez ce que je 
veux dire ? Ou au moins un moment fort. 
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Hank Smith :  27:49  John, j'entends à nouveau votre question. Nous pensions nous 
être débarrassés de ce problème. 

John Bytheway :  27:54  Encore cette histoire de Jésus. Oui, d'accord, faites-le entrer ici. 

Stephan Taeger :  27:58  Alors Pierre, rempli du Saint-Esprit, leur dit : "Chefs du peuple et 
anciens d'Israël, si nous sommes aujourd'hui interrogés sur le 
bien fait à l'impotent et sur le moyen par lequel il a été guéri, 
sachez tous, vous et tout le peuple d'Israël, que c'est par le nom 
de Jésus-Christ de Nazareth, que vous avez crucifié et que Dieu 
a ressuscité d'entre les morts, que cet homme se tient ici devant 
vous, guéri." Il va citer le Psaume 118:22. Il est intéressant de 
noter que c'est le dernier psaume récité à la Pâque. 

  28:32  "C'est ici la pierre qui n'a pas été posée par vous, les bâtisseurs, 
et qui est devenue la tête de l'angle. Il n'y a de salut en aucun 
autre, car il n'y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné 
aux hommes, par lequel nous devions être sauvés." C'est très 
fort. Pour poursuivre notre question, comment pouvons-nous 
permettre au Sauveur d'exercer son ministère auprès de nous, 
même si son ministère mortel est terminé ? Nous devons nous 
assurer que nous comprenons bien quel est le fondement sûr, 
quel est le seul nom donné sous le ciel ? 

  29:06  Le Sauveur est le seul rocher sûr et le seul fondement sur lequel 
on peut construire sa vie. Pierre dit très clairement que c'est lui. 
C'est lui que nous cherchions. Nous vivons actuellement dans 
une culture qui offre constamment d'autres fondations, d'autres 
moyens de construire sa vie. Mais si vous voulez que le Sauveur 
continue à vous servir maintenant, nous devons construire 
notre vie sur lui et seulement sur lui. 

Hank Smith :  29:32  Encore une fois, je suis frappé par l'audace de Pierre. Il est 
même dit au verset 13 que lorsqu'ils ont vu l'audace de Pierre et 
de Jean, ils ont été comme, wow. Ils en sont frappés. 

John Bytheway :  29:45  Ils ne savent pas quoi faire. Que dit le texte ? Que devons-nous 
faire à ces hommes ? Car c'est bien un grand miracle qui a été 
fait par eux, comme cela a été manifesté à tous les habitants de 
Jérusalem, et nous ne pouvons le nier. Oh, j'aime bien le verset 
14. Ils ne pouvaient rien dire contre cela. Voyant l'homme guéri 
se tenir avec eux, ils n'ont rien pu dire contre. 

Stephan Taeger :  30:06  Peter témoigne audacieusement, c'est lui. C'est la personne que 
nous cherchions. C'est le Messie. Il est le centre. Notre culture 
offre beaucoup d'autres centres, beaucoup d'autres faux 
fondements. Par exemple, pour certaines personnes, le centre 
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de leur vie devient le titre qu'elles se donnent. Par exemple, ils 
peuvent se considérer comme un intellectuel, un athlète ou un 
musicien. Il n'y a rien de mal à cela en soi, mais le président 
Nelson nous a enseigné que nous devons d'abord nous 
considérer comme des enfants de Dieu, des enfants de 
l'alliance, des disciples du Christ. 

  30:36  Si nous tirons notre valeur et notre identité d'autre chose que 
du nom de Jésus-Christ, comme Pierre vient de nous 
l'enseigner, nous aurons des fondations fragiles. Par exemple, si 
quelqu'un tire son sens de la valeur et de l'identité du titre 
d'athlète et qu'il est recruté dans la ligue, qu'il va dans la NFL, et 
qu'il se blesse, alors tout son monde s'écroule. Parfois, dans 
notre culture actuelle, les gens s'appuient sur leurs émotions et 
cherchent à se sentir bien tout le temps. 

  31:02  Une façon fantastique d'être malheureux est d'essayer de se 
sentir génial tout le temps. La vie va et vient. Les sentiments 
sont comme la météo. Nous les acceptons. Nous en sommes 
conscients. Nous les remarquons. Mais au lieu de cela, nous 
essayons de vivre une vie vitale de vérité et de bonté. Une autre 
fausse base que les gens peuvent avoir est le travail. Lorsque les 
gens se concentrent sur le travail, il peut leur arriver deux 
choses. D'une part, ils peuvent devenir très bons et s'impliquer 
de plus en plus dans leur travail, ou d'autre part, ils peuvent 
devenir très mauvais. 

  31:31  S'ils tirent leur valeur de leur travail et qu'ils ne sont pas bons 
dans leur travail, ils se sentent inutiles et brisés. Certaines 
personnes religieuses établissent leurs propres règles de base, 
un ensemble de choses à faire et à ne pas faire. Il est très 
difficile de se concentrer sur ce Dieu, de l'adorer. C'est un Dieu 
qui est dur et méchant, et c'est un Dieu qui vous permet de 
justifier le fait que vous respectiez d'autres règles et que vous 
puissiez enfreindre ces règles. Ce n'est pas une fondation. L'un 
des fondements les plus dangereux que nous voyons dans notre 
culture à l'heure actuelle est la liberté. 

  32:01  Les gens placent la liberté au-dessus de tout. La liberté est une 
immense bénédiction, la liberté de faire ce que je veux ou ce 
que je veux sur le plan personnel ou culturel, peu importe. Mais 
il y a quelque chose de mieux que la liberté et c'est l'amour, 
l'amour de Dieu et l'amour des autres. Je souligne ces points 
très rapidement pour dire que Pierre est clair. C'est la tête de 
l'angle. C'est le fondement sur lequel nous devons construire 
notre vie. Tout le reste est voué à l'échec. Si nous voulons être 
guéris et aidés par un Christ vivant, nous devons faire de lui le 
centre de notre existence, de notre identité et de notre valeur. 
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John Bytheway :  32:36  Stephan, en parlant de ces différents centres, cela me rappelle 
la guérison, le verset 5:12, où votre fondation doit être sur le 
Christ et alors peu importe ce qui se passe parce que le diable, 
ses tourbillons ne peuvent pas prévaloir si vous êtes construit 
sur cela. J'aime aussi l'idée que cela va arriver, que nous allons 
tous traverser des tempêtes, mais que vous serez construits sur 
le roc. 

Hank Smith :  33:00  Quand, pas si, mais vous ne pouvez pas tomber. 

John Bytheway :  33:05  Préparez-vous à l'impact. Il arrive. 

Hank Smith :  33:08  Stephan, j'ai beaucoup aimé ce que vous avez dit. Je pense que 
c'est ce que je fais parfois, que ce soit au travail, dans les titres, 
ou même dans notre podcast. Je me dis, regardez notre 
podcast, regardez ce qu'il fait. Ce n'est pas un endroit où l'on 
peut construire ses fondations. 

Stephan Taeger :  33:24  Oui, j'adore cela. Pour moi, c'est l'une des façons les plus 
profondes de me repentir, de me repentir de mes faux centres, 
de mes fausses fondations. Pierre dit, c'est le seul. C'est le 
rocher sûr. C'est sur lui qu'Israël est censé construire. 

Hank Smith :  33:37  Puis ils élaborent un plan. Menaçons-les. C'est notre plan. 
Menaçons-les. 

Stephan Taeger :  33:47  Pierre et Jean sont menacés de ne plus rien dire sur Jésus, 
comme si cela allait arriver. Ils disent : "Nous ne pouvons pas ne 
pas dire ce que nous avons vu et entendu." Actes 4:20. Ils 
retournent auprès de quelques croyants et prient. Je suis dans 
Actes 4:31. Quand ils eurent prié, la place fut ébranlée. Dans 
Actes 19, quand la présence de Dieu se manifeste, toute la 
montagne tremble et là où ils étaient assemblés, ils furent tous 
remplis du Saint-Esprit et ils annoncèrent la parole de Dieu avec 
assurance. 

  34:24  La multitude de ceux qui crurent n'avait qu'un seul cœur et 
qu'une seule âme. Ce qui est beau dans ces chapitres, c'est 
qu'ils nous poussent toujours vers la communauté. Cela me 
rappelle Sion, Moïse 7, Josias 18. Aucun d'eux ne disait que ce 
qu'il possédait lui appartenait en propre, mais ils avaient tout en 
commun. Les apôtres rendirent avec une grande puissance le 
témoignage de la résurrection du Seigneur Jésus, et une grande 
grâce fut sur eux tous. Il n'y avait personne parmi eux qui 
manquât de tout, car tous ceux qui possédaient des terres ou 
des maisons les vendaient et apportaient le prix de ce qu'ils 
avaient vendu. 
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  35:03  Il ne s'agit pas d'une simple expérience ecclésiale d'un week-
end. Ils forment une belle communauté centrée sur le Christ qui 
pratique la consécration. Ils déposèrent aux pieds des apôtres 
ce qu'ils avaient vendu, et l'on distribua à chacun selon ses 
besoins. Joses, qui est l'abréviation de Joseph, que les apôtres 
appelaient Barnabé, est le compagnon ultérieur de Paul, dont il 
est question dans les Actes 13 et 14 et à d'autres endroits, et 
que l'on interprète comme le fils de la consolation. 

  35:34  La consolation est une autre façon de dire l'encouragement. 
Lévite et originaire de l'île de Chypre. Ayant des terres, il les 
vendit, apporta l'argent et le déposa aux pieds des apôtres. Ils 
pratiquent ici cette belle consécration en partageant leurs biens 
matériels, et je ne peux m'empêcher de penser à notre question 
: comment le Sauveur continue-t-il à exercer son ministère sur 
nous ? Il le fait par le ministère des autres, par la communauté 
dont nous faisons tous partie, nos familles de paroisse, nos 
familles de pieu. C'est l'un des principaux moyens par lesquels le 
Sauveur exerce son ministère sur nous. 

John Bytheway :  36:08  Je me souviens à quel point c'était excitant de retourner à 
l'église après COVID, de voir tout le monde et de commencer à 
ressentir à nouveau ce sens de la communauté. Avez-vous vécu 
quelque chose de semblable ? C'est important. Je veux dire que 
j'ai commencé à acquérir un témoignage de l'importance de se 
rassembler les uns avec les autres. 

Stephan Taeger :  36:28  Je pense que lorsque les gens voient cet élément de 
consécration, c'est l'une des meilleures façons d'inviter les gens 
dans l'Église lorsqu'ils font partie de notre communauté et y 
participent, qu'ils soient membres ou non. Quoi qu'il en soit, le 
Sauveur continue d'accomplir son œuvre par l'intermédiaire du 
ministère de nos pupilles. Combien de fois quelqu'un a-t-il 
apporté un repas au bon moment ? Il y a quelques semaines, on 
a demandé à mon fils d'être le compagnon de ministère d'un de 
nos voisins qui est un frère très fidèle de notre paroisse. 

  36:59  Je les ai vus se rendre à la maison où ils exerçaient leur 
ministère et cela a rempli mon âme d'une telle joie que j'ai 
littéralement arrêté la voiture. J'ai pris une photo et j'ai pensé 
pendant une minute, quelle bénédiction que nous formions les 
jeunes, que nous nous enseignions les uns les autres. Je veux 
dire que le Sauveur exerce son ministère sur moi par 
l'intermédiaire du programme de ministère en demandant à ce 
frère d'enseigner à mon fils comment penser vers l'extérieur. 
C'est une telle bénédiction. Mon ancien évêque nous envoyait 
des messages pour nos anniversaires, à tous les membres de la 
paroisse. Et quand il a été libéré, il a continué à le faire. 
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  37:33  Pour moi, le paradis, c'est d'être avec les saints des derniers 
jours. Je suis peut-être partial, mais ils font partie des meilleures 
personnes au monde parce que nous vivons dans ces 
communautés consacrées. Hank, je ne sais pas si j'ai retenu 
cette histoire, mais je me souviens que vous avez dit un jour 
dans ce podcast, je crois que c'était après le décès d'un membre 
de votre famille, que quelqu'un était venu aider à la maison et 
peut-être tondre la pelouse. Et cette image de quelqu'un qui 
aide silencieusement, c'est ce qu'on nous a appris à faire depuis 
notre jeunesse, car nous vivons dans ces communautés 
consacrées. 

Hank Smith :  38:08  Nous pleurons avec ceux qui pleurent. C'est merveilleux. Alex 
Baugh s'est présenté chez moi, il avait déjà participé à notre 
émission, il a apporté des friandises. Il m'a dit : "J'étais sur le 
chemin de la maison." Je lui ai dit : "Alex, j'habite au sud de 
BYU. Vous vivez au nord de BYU. Je te promets que ma maison 
n'est pas sur le chemin de la maison. Il m'a dit : "C'est un petit 
détour." Je lui ai répondu que c'était un gros détour. Vous avez 
pris le mauvais chemin. Mais c'est ce que nous faisons, n'est-ce 
pas ? Nous sommes là l'un pour l'autre. 

Stephan Taeger :  38:36  Je pense qu'il faut une certaine humilité pour recevoir le 
ministère du Sauveur de cette manière par l'intermédiaire 
d'autres personnes. Nous voulons être autonomes, ce qui est un 
vrai principe. Nous vivons dans une culture d'entraide, mais les 
chrétiens doivent apprendre à accepter la grâce, en particulier 
la grâce d'autres personnes. 

John Bytheway :  38:52  J'écoutais la chaîne Saints Channel dans ma voiture. J'ai la radio 
HD et je l'ai écoutée. Il y avait un groupe de sœurs qui parlaient 
de l'aide à apporter à votre compagnon de ministère, et que 
parfois c'est une grande partie du ministère, d'aider votre 
compagnon de ministère. Je n'y avais même pas pensé 
auparavant, mais il se peut qu'ils aient besoin de votre aide et 
que vous ayez été mis ensemble pour une raison. Je me suis dit 
que c'était probablement vrai. 

Stephan Taeger :  39:18  Nous avons vu une belle partie de cette communauté 
chrétienne et nous allons maintenant en voir une autre. Nous 
allons voir un peu plus de justice dans la prochaine histoire. 

John Bytheway :  39:24  Et ils sont tombés raides morts. 

Stephan Taeger :  39:29  Dans Actes 5:1, il est dit : Un homme nommé Ananias et 
Saphira, sa femme, vendirent un bien et gardèrent une partie 
du prix. En d'autres termes, ils ont gardé une partie de l'argent 
pour eux. Sa femme, qui était au courant, en apporta une partie 
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et la déposa aux pieds des apôtres. Mais Pierre dit : "Ananias" - 
il y a d'autres Ananias dans les Actes, mais celui-ci est différent - 
"pourquoi Satan a-t-il rempli ton cœur pour que tu mentes au 
Saint-Esprit et que tu gardes une partie du prix du terrain ? Tant 
qu'il est resté, ne t'appartenait-il pas ? Et après l'avoir vendue, 
n'étais-tu pas en ton pouvoir ? Pourquoi as-tu conçu cette chose 
dans ton cœur ? Ce n'est pas pour les hommes que tu as éclairé, 
c'est pour Dieu. 

  40:16  Ce qui est intéressant dans ce texte, très brièvement, c'est qu'il 
met en cause Ananias et le diable. Il est vrai qu'il y a sur cette 
planète un mal qui nous tente à faire le mal, mais nous avons le 
choix d'y céder ou non. En ce sens, nous sommes évidemment 
responsables de nos propres choix, mais la tentation vient du 
mal qui existe sur cette planète. Au verset 5, Ananias meurt de 
façon assez dramatique. Le texte dit "a rendu l'âme". Pierre 
confronte ensuite la femme d'Ananias. Elle ment elle aussi. 

  40:52  Pierre lui dit : "Comment vous êtes-vous mis d'accord pour 
tenter l'esprit du Seigneur ? Voici que les pieds de ceux qui ont 
enseveli ton mari sont à la porte et t'emporteront." C'est très 
fort. Personne n'a jamais inscrit cela sur sa plaque missionnaire 
avant ces versets, n'est-ce pas ? Elle tomba aussitôt à ses pieds 
et rendit l'âme. Les jeunes gens entrèrent et la trouvèrent 
morte ; ils l'emportèrent et l'enterrèrent près de son mari. Une 
grande crainte s'empara de toute l'Église et de tous ceux qui 
entendirent ces choses. 

  41:34  Pour en revenir à notre question initiale, comment permettons-
nous au Sauveur de continuer à exercer son ministère sur nous 
? Comment rester en bonne relation avec lui ? Nous devons être 
complètement honnêtes avec Dieu. L'un de nos besoins les plus 
profonds, je cite Tim Keller ici, ou du moins je paraphrase Tim 
Keller ici. C'est un prédicateur chrétien traditionnel. Il dit que 
l'un de nos besoins les plus profonds est d'être pleinement 
connu et pleinement aimé, et que la seule façon d'être 
pleinement connu et pleinement aimé est d'être complètement 
honnête avec Dieu. 

  42:03  Peut-être que Saphira et Ananias, s'ils s'étaient rapidement 
repentis, s'ils avaient admis ce qu'ils avaient fait de mal, s'ils 
avaient rectifié les choses plus tôt et s'ils avaient été ouverts, 
honnêtes et vulnérables avec Dieu, alors ils auraient pu se 
remettre sur la bonne voie. Mais le Livre de Mormon nous 
enseigne quelque chose de très, très puissant. C'est le début de 
la fin lorsque nous commençons à cacher des choses à Dieu. 
Mormon nous enseigne que c'est le début de la fin quand les 
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voleurs de Gadianton, dans Hélaman 2, commencent à 
embrasser le péché que nous gardons dans l'obscurité. 

  42:37  Je me souviens d'une fois où j'étais assis dans une réunion 
d'institut. Frère Bednar, lors d'une émission, a raconté l'histoire 
de quelqu'un qui demandait... Je pense que les motivations des 
enfants étaient bonnes. C'était un jeune quelque part et il a dit, 
je pense que ses motifs étaient intentionnels. Il voulait vraiment 
savoir. Il a demandé quel était le pire péché que je puisse 
commettre. Frère Bednar a dit que ce qui était sorti de sa 
bouche était que le pire péché que l'on puisse commettre est 
celui dont on pense qu'on peut s'en tirer. 

  43:03  La mort spirituelle, l'une des choses qui la provoquent, c'est 
lorsque nous commençons à cacher des choses et à ne pas être 
totalement ouverts et honnêtes avec Dieu et avec les autres. 

John Bytheway :  43:15  C'est une histoire difficile, n'est-ce pas ? Parce que je ne pense 
pas que la peine de mort soit habituellement prévue pour les 
mensonges. Est-ce que c'est la loi de Moïse qui s'applique ? 
Pouvait-on être lapidé pour avoir menti ? Je veux dire, je ne sais 
pas, mais est-ce que l'église est motivée par la peur à partir de 
maintenant à cause du verset 11 ? Mais c'est une histoire 
difficile, ne pensez-vous pas, pour la peine ? 

Stephan Taeger :  43:37  Oui, c'est vrai. Il est difficile de dire exactement quels sont les 
détails, ce qui se passe exactement ici. Il est évident que 
l'histoire est vraie, mais il est difficile de dire exactement 
comment elle se déroule et quels sont les détails. Mais ce qui 
est sûr, c'est que le fait de cacher des choses conduit à la mort 
spirituelle. Nous voyons en couleur combien il est dangereux 
d'être trompeur, de ne pas être vulnérable, de ne pas être 
ouvert, de cacher des choses à Dieu et aux autres. 

Hank Smith :  44:04  Stephan, quand je lis cette histoire, je pense aussi aux alliances, 
à l'alliance de vivre la loi de consécration. Il n'est pas 
nécessairement dit que cette communauté entre dans ces 
alliances, mais je pense que l'histoire peut nous montrer 
l'importance de respecter nos alliances. Si vous avez fait des 
promesses dans des lieux saints, tenez-les. 

Stephan Taeger :  44:26  Oui, absolument. Je pense que nos pactes deviennent essentiels 
pour déterminer ce qui est bien et ce qui est mal dans nos vies. 
Ils deviennent les fondements de notre façon d'être dans le 
monde à l'avenir. 
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Hank Smith :  44:37  Génial. Je ne veux pas faire ressortir les scrupules des gens. 
Pour une raison ou une autre, quelqu'un pourrait se dire : "J'ai 
dit à ma mère que j'étais à l'école et je n'y étais pas. 
Maintenant, je dois aller voir l'évêque." 

Stephan Taeger :  44:51  Les apôtres sont jetés en prison, puis délivrés. Ils vont prêcher 
encore un peu, puis ils sont repris et amenés devant le conseil. 
Dans Actes 5:28, nous disons : "Ne vous avons-nous pas dit 
franchement de ne pas enseigner en ce nom-là ?" Une fois de 
plus, le nom est avoué. "Et voici que vous avez rempli Jérusalem 
de votre doctrine et que vous voulez faire retomber sur nous le 
sang de cet homme. Pierre et les autres apôtres répondirent : 
"Nous devons obéir à Dieu plutôt qu'aux hommes." C'est très 
fort. Nous y reviendrons dans une seconde. C'est une phrase 
tellement puissante. 

  45:26  Le Dieu de nos pères a ressuscité Jésus, que vous avez tué et 
pendu au bois ou à la croix. Dieu l'a élevé par sa droite pour en 
faire un Prince et un Sauveur, afin de donner à Israël la 
repentance et le pardon des péchés. Nous sommes témoins de 
ces choses, ainsi que le Saint-Esprit, que Dieu a donné à ceux 
qui lui obéissent. Lorsqu'ils entendirent cela, ils eurent le cœur 
brisé et tinrent conseil pour les tuer. La situation devient 
intense. Les enjeux sont de plus en plus importants. Un 
pharisien s'est alors levé dans le conseil. 

  46:00  Il est intéressant de noter que dans le livre des Actes, les 
pharisiens sont dépeints un peu différemment que dans le livre 
de Matthieu, par exemple. L'un des membres du conseil, un 
pharisien du nom de Gamaliel, docteur ou enseignant de la loi, 
s'est levé. Il fait probablement partie d'une école pharisienne 
plus souple. Gamaliel a enseigné à Paul. Il avait une grande 
influence sur le Sanhédrin, il était réputé parmi tout le peuple, 
et il a ordonné de mettre les apôtres à l'écart, de les faire sortir 
de la salle. 

  46:29  Et il leur dit : "Hommes d'Israël, prenez garde à ce que vous 
voulez faire à l'égard de ces hommes. Car avant ces jours-ci s'est 
levé Theudas, qui se vantait d'être quelqu'un, et auquel se sont 
ralliés environ quatre cents hommes ; il a été tué, et tous ceux 
qui lui obéissaient ont été dispersés et réduits à néant." On 
disait qu'il était prophète ou qu'il prétendait l'être pour Israël. 
Theudas prétendait être un prophète pour sauver Israël de 
Rome. Il se rendit avec ses disciples au Jourdain. 

  47:01  Il a été exécuté vers l'an 44 de notre ère. Gamaliel affirme que 
la mission de cet homme a échoué, puis il donne un autre 
exemple de mission ratée. Après que cet homme se fut levé, 
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Judas de Galilée, à l'époque des impôts, et qu'il eut entraîné 
beaucoup de monde à sa suite, il périt à son tour. Tous ceux qui 
lui avaient obéi furent dispersés. Cela se passe vers l'an 6 de 
notre ère. Il s'agit d'une révolte contre les impôts romains, 
associée aux zélotes. Voici le point de vue de Gamaliel. Il dit : 
"Je vous dis maintenant de vous éloigner de ces hommes et de 
les laisser tranquilles. Car si ce conseil ou cette œuvre est le fait 
d'hommes, il n'aboutira à rien. 

Hank Smith :  47:38  Vous n'avez pas besoin d'y toucher, n'est-ce pas ? 

Stephan Taeger :  47:39  Ne touchez à rien. 

Hank Smith :  47:40  Vous n'avez pas besoin de le toucher. Il tombera en morceaux. 

Stephan Taeger :  47:41  Mais pour être de Dieu, vous ne pouvez pas le renverser, de 
peur que, par bonheur ou par hasard, on ne vous trouve même 
en train de lutter contre Dieu. Et ils l'approuvèrent. Avant d'en 
venir au point principal de cette histoire, l'une des choses que je 
veux souligner ici, c'est que je suis reconnaissant pour les 
personnes extérieures à notre tradition religieuse au fil des ans, 
qui ont béni notre tradition religieuse, qui ont défendu ce qui 
est juste, la liberté religieuse, quoi qu'il en soit. Le Seigneur 
utilise des personnes de toutes confessions pour poursuivre 
l'œuvre de restauration. 

  48:11  Il peut parfois le faire par des moyens indirects, mais je suis 
reconnaissant à ces personnes qui se sont battues pour la vérité 
et l'équité en notre nom à de nombreuses reprises au fil des 
ans. Et ils l'approuvèrent. Après avoir appelé les apôtres et les 
avoir battus - ce genre de châtiment est en fait courant pour les 
infractions religieuses, Paul le reçoit dans 2 Corinthiens -, ils leur 
ordonnèrent de ne pas parler au nom de Jésus et les laissèrent 
partir. Pierre et les autres apôtres ont répondu en disant : 
"Nous devons obéir à Dieu plutôt qu'aux hommes." 

  48:46  Il est dit ici au verset 41, et ils quittèrent la présence de ce 
conseil en se réjouissant d'avoir été jugés dignes de souffrir 
l'ignominie pour son nom, et ils se taisaient chaque jour dans le 
temple et dans toutes les maisons.... Non, ce n'est pas ce qui est 
dit. Il est écrit : et chaque jour, dans le temple et dans toutes les 
maisons, ils ne cessent d'enseigner et de prêcher Jésus-Christ. Je 
suis tellement, tellement inspirée par leur concentration 
continue et leur sens de l'objectif et de la mission, et je pense 
que l'une des raisons pour lesquelles, et cela a déjà été 
mentionné plusieurs fois aujourd'hui, est qu'après la 
résurrection, ils ont été changés. 
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  49:24  Ils savent entre les mains de qui ils se trouvent. Ils savent qu'ils 
sont rachetés en Jésus-Christ. Ils savent d'où vient leur 
sentiment de valeur. Ils ont le bon centre. Dans notre culture 
moderne, les gens disent souvent : "Oh, je me sentirai valorisé 
par moi-même, ou je me dirai que je vais bien". Permettez-moi 
de revenir à une citation de C. Terry Warner. La raison pour 
laquelle je pense que cette citation est si puissante est que nous 
voulons tous être comme Pierre et Jean. Nous voulons avoir ce 
genre de sécurité dans le Christ. Dans notre culture, les gens 
disent : "Oh, je vais juste me donner de la sécurité. Je saurai que 
je vais bien", mais regardez ce que le Dr Warner dit ici. 

  49:58  Il dit : "Dans les cercles de conseil contemporains, l'une des 
modes consiste à aider les gens à acquérir une image positive 
d'eux-mêmes. Comme une mauvaise image de soi est 
manifestement malsaine, une bonne image doit être 
souhaitable, c'est ce que l'on suppose. Ce qui est troublant dans 
cette mode, c'est qu'inévitablement, la préoccupation d'une 
image positive de soi crée la base pour douter de la validité de 
cette image". Ce que dit le Dr Warner, ce que nous pouvons en 
déduire, c'est que les personnes qui doivent constamment se 
dire qu'elles vont bien soulèvent également la possibilité 
qu'elles ne vont pas bien. 

  50:34  Parce qu'ils disent : "Oh, je vais bien, je vais bien, je vais bien". 
Je vais bien, je vais bien", ils ne font que leur rappeler la 
possibilité qu'ils ne le sont pas. Pierre et Jean, leur identité vient 
du Christ Jésus. Ils ont un fondement sûr. Ils savent qu'ils sont 
acceptés par Dieu grâce à leur foi, à leur repentance et à leur 
entrée dans son royaume. Frère Maxwell l'a si bien exprimé, il 
l'a dit comme ceci : ceux qui sont gonflés ont constamment 
besoin d'être regonflés. C'est une belle phrase de Maxwell. Il 
nous manque beaucoup. 

  51:02  Ce genre d'insécurité ne pourrait jamais faire ce que Pierre et 
Jean font ici, c'est-à-dire sortir et prêcher continuellement 
l'Évangile. Il est difficile de vivre lorsque nous avons 
constamment besoin de l'approbation des autres. Pierre et Jean 
disent : "J'ai l'approbation du Christ et je n'ai pas peur". Ils 
sécurisent le Christ. Ils savent que leur valeur est dans le Christ 
Jésus, alors ils sortent et prêchent l'Évangile quoi qu'il arrive. 

Hank Smith :  51:28  Je suis impressionné. Nous avons examiné ces cinq chapitres, 
Stephan, et combien de fois Pierre a-t-il témoigné ? Devant 
combien de groupes différents a-t-il témoigné ? Vous avez 
raison. C'est un homme changé. Il n'a plus peur de l'homme que 
nous avons vu. 
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Stephan Taeger :  51:44  Lorsque nous avons ce type de sécurité en Christ, lorsque nous 
avons été changés à ce point par le Saint-Esprit, nous 
partageons l'Évangile sans crainte, tout comme lui. Lorsque 
quelqu'un au travail veut faire quelque chose de contraire à 
l'éthique, nous défendrons simplement ce qui est juste. Nous 
n'avons pas besoin d'être dérangés par les gens qui attaquent 
l'Église en ligne comme ils l'attaquaient autrefois. Nous nous 
rendons simplement à Gethsémani et au Golgotha dans notre 
esprit, et nous nous rappelons combien Dieu nous aime, comme 
il l'a manifesté par le sacrifice de son Fils, et nous serons nous 
aussi des personnes changées. 

  52:15  En résumé, comment pouvons-nous permettre au Sauveur de 
continuer à exercer son ministère auprès de nous, même si son 
ministère mortel est terminé ? Nous avons identifié sept choses. 
Premièrement, nous sommes en contact avec des apôtres et 
des prophètes vivants. Deuxièmement, nous recevons le Saint-
Esprit. Troisièmement, nous nous concentrons sur les premiers 
principes et ordonnances de l'Évangile. Quatre, nous nous 
connectons au pouvoir de la prêtrise. Cinq, faire de Jésus le 
fondement de notre vie. Sixièmement, nous sommes 
complètement honnêtes et ouverts avec Dieu. Septièmement, 
nous tirons notre valeur de ce que le Sauveur a fait pour nous, 
et nous en faisons le fondement de notre sécurité. 

  52:49  Et lorsque nous faisons cela dans notre vie, je sais que nous 
recevrons une profonde guérison dans notre vie et que nous 
serons également un instrument de guérison dans la vie des 
autres. 

Hank Smith :  52:59  Belle. 

John Bytheway :  53:00  L'une des choses qui m'a le plus impressionné au cours de notre 
étude, c'est l'idée des témoins et le fait que le Seigneur veuille 
travailler par l'intermédiaire de témoins, et le nombre de fois où 
ils ont dit : "Nous avons un témoin. J'ai vraiment souligné Actes 
4:20. Je pense que parfois, lorsque j'étais enfant, je pensais 
qu'un témoignage était une question de sentiment. Et c'est en 
partie le cas, mais le verset 20 dit que nous ne pouvons pas ne 
pas dire les choses que nous avons senties ? Non, vu et 
entendu. 

  53:26  Les sentiments, c'est bien, mais ils parlent de preuves et 
d'accompagnement du Christ pendant toutes ces années, de 
choses qu'ils ont vues et entendues, pas seulement de 
sentiments, mais il y a des fruits de l'évangile, il y a des preuves 
de l'évangile. J'aime que cela fasse partie de leur témoignage. 
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Hank Smith :  53:43  Très bien. J'ai été très touché par le fait que vous disiez, 
Stephan, que c'est Jésus qui poursuit son ministère. Parce que si 
vous lisez ces histoires, elles ressemblent à celles des évangiles. 
Certains personnages ont changé. C'est Pierre qui guérit et 
Pierre qui prêche, alors qu'avant c'était Jésus, mais maintenant 
le Seigneur est toujours à l'œuvre. 

Stephan Taeger :  54:03  Nous ne croyons pas en un Christ qui n'a vécu qu'il y a 2000 ans. 
Il est vivant et il fait les mêmes choses que celles qu'il a faites 
autrefois et pendant son ministère mortel. Il guérit, enseigne, 
pardonne. Mon espoir et ma prière les plus profonds sont que 
chacun d'entre nous se connecte à cela et l'invite dans sa vie. 

Hank Smith :  54:25  Stephan, avant de vous laisser partir, vous êtes à la fois un 
universitaire et un saint des derniers jours. Comment s'est 
déroulé ce parcours pour vous ? 

Stephan Taeger :  54:31  Je suis très reconnaissant de faire partie d'une restauration qui 
célèbre l'apprentissage, qui célèbre la recherche des meilleurs 
livres, mais ce dont je suis le plus reconnaissant, c'est que j'ai 
découvert qu'en faisant mes recherches, mes recherches 
portent en fait sur la prédication et l'homilétique, et j'étudie 
donc les techniques de prédication des prédicateurs de toutes 
les différentes traditions religieuses. Ils me nourrissent et 
m'informent, et ce qu'ils disent me bénit énormément. 

  54:56  Mais j'ai constaté, que ce soit en homilétique ou dans d'autres 
domaines d'étude, que lorsque je pars des prémisses de la 
restauration, lorsque je pars des prémisses de la restauration, 
les choses commencent à se mettre en place. Le monde a plus 
de sens. Ce que j'ai découvert en particulier, c'est que lorsque 
j'essaie de mon mieux, à ma manière brisée, de vivre l'Évangile, 
c'est vraiment là que l'Évangile commence à avoir le plus de 
sens. C'est par la pratique, en l'essayant et en le vivant dans ce 
monde. La restauration célèbre l'apprentissage et le monde 
s'unit. 

  55:29  Je suis également très reconnaissant pour les modèles que j'ai 
eus dans ma vie et qui étaient des disciples érudits. Je suis 
tellement reconnaissant d'être dans une université où je suis 
entouré de tonnes de gens comme ça, qui sont d'abord et avant 
tout loyaux envers le Sauveur et ses serviteurs appelés, et qui 
sont aussi d'excellents érudits. Quelle bénédiction que d'être 
dans un endroit comme celui-là, d'être entouré de gens qui sont 
comme cela. 
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Hank Smith :  55:52  Magnifique. Quelle belle journée, John. Nous connaissons 
maintenant les cinq premiers chapitres des Actes des Apôtres. 
Je me sens très bien jusqu'à présent. 

John Bytheway :  56:01  Ils sont amusants. C'est une histoire amusante à lire, pour voir 
ce qu'ils ont fait. C'est vraiment amusant à lire. J'espère que les 
gens liront les versets les uns après les autres, qu'ils les liront 
comme une histoire et qu'ils seront aussi impressionnés que 
nous l'avons été en lisant cette histoire aujourd'hui. 

Hank Smith :  56:15  Une poignée de disciples de Jésus. Que dit frère Holland ? Sans 
une seule synagogue ou une seule épée, ils vont changer le 
monde, et c'est le début. Ils vont changer le monde. Merci 
d'être avec nous, Dr Stephan Taeger. Je vous remercie de votre 
présence. 

Dr. Stephan Taeger :  56:28  Merci beaucoup de m'avoir invité. 

Hank Smith :  56:29  Nous avons été ravis de vous recevoir. Nous tenons à remercier 
notre productrice exécutive, Shannon Sorensen. Nous voulons 
remercier nos sponsors, David et Verla Sorensen, et nous 
voulons nous souvenir de notre fondateur, Steve Sorensen. 
Nous espérons que vous nous rejoindrez la semaine prochaine. 
Plus du Livre des Actes sur FollowHim. 

  56:46  Les transcriptions d'aujourd'hui, les notes d'émission et les 
références supplémentaires sont disponibles sur notre site web, 
followhim.co. Followhim.co. Vous pouvez regarder le podcast 
sur YouTube et des vidéos supplémentaires sur Facebook et 
Instagram. Tout cela est absolument gratuit, alors n'oubliez pas 
de le partager avec votre famille et vos amis. Pour atteindre 
ceux qui cherchent de l'aide pour leur étude Come Follow Me, 
veuillez vous abonner, noter, évaluer ou commenter le podcast, 
ce qui permet de le trouver plus facilement. Nous vous 
remercions. 

  57:13  Nous tenons à remercier notre incroyable équipe de 
production, David Perry, Lisa Spice, Jamie Neilson, Will 
Stoughton, Krystal Roberts et Ariel Quadra. Nous sommes 
également ravis d'avoir de vos nouvelles, chers auditeurs. 

Amanda Dunn :  57:26  Bonjour, Hank et John. Je m'appelle Amanda Dunn et je viens 
d'Atlanta, en Géorgie. Je suis officier de police dans la région 
d'Atlanta. C'est ma cousine missionnaire de retour au pays qui 
m'a fait découvrir votre podcast et c'est une chose merveilleuse 
à écouter pendant que je conduis. 
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  57:38  Cela a renforcé ma foi, cela m'a donné des ressources crédibles 
à partager avec d'autres chrétiens avec lesquels je travaille, cela 
m'a permis d'aller à la Société de secours et d'enseigner aux 
jeunes femmes et d'avoir comme Lili de Hoyos qui parle du 
jugement et qui dit aux jeunes qu'il faut juger les personnes que 
l'on fréquente. 

  57:59  Tant d'informations qui m'ont aidé et qui aideront d'autres 
personnes. Vous ne pouvez pas comprendre à quel point ce 
podcast est important pour moi. Je tiens à vous remercier 
chaleureusement. 
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Hank Smith : 00:02 Bonjour, mes amis. Bienvenue à FollowHIM Favorites. Je 
m'appelle Hank Smith. Je suis ici avec l'incroyable John 
Bytheway. Bonjour, John. 

John Bytheway : 00:09 Bonjour, Hank. 

Hank Smith :  00:10 John, vous êtes extraordinaire. Vous savez, chaque semaine, 
nous abordons une question tirée de la leçon Viens, suis-moi. La 
question de cette semaine est directement tirée du manuel. 
Vous êtes-vous déjà senti piqué au cœur comme les Juifs le jour 
de la Pentecôte dans le chapitre 2 des Actes des Apôtres ? Peut-
être avez-vous fait quelque chose que vous regrettez, ou peut-
être voulez-vous simplement changer de vie. Que dois-tu faire 
lorsque tu éprouves de tels sentiments ? Qu'en penses-tu, John 
? 

John Bytheway : 00:31 Cela signifie simplement que vous êtes spirituellement sensible, 
ce qui est une très bonne chose. 

Hank Smith :  00:35 Oui. 

John Bytheway : 00:35 Ne fuyez pas. Le Seigneur vous aide. J'aime penser au voyant 
qui s'allume dans ma voiture et qui dit que le niveau d'huile est 
un peu bas. Vous ne l'ignorez pas. Vous vous en occupez. 

Hank Smith :  00:46 Oui. Mettez un morceau de ruban adhésif dessus. Oui, c'est ça. 

John Bytheway : 00:47 Oui. Ce n'est pas une lumière agréable à voir s'allumer, mais il 
ne faut pas l'ignorer. Il vous dit que vous pouvez faire quelque 
chose. Vous pouvez y remédier. On est donc content qu'il soit 
là. En fin de compte, cela sauve votre moteur, n'est-ce pas ? 

Hank Smith : 00:59 Oui, c'est vrai. C'est tout à fait exact. J'ai eu des étudiants qui 
disaient qu'ils évitaient l'église ou le temple ou les choses 
spirituelles parce qu'ils savaient qu'ils se sentiraient coupables. 
Et je leur dis, non, non, non. N'évitez pas, ressentez. Laissez-le 
reposer un moment et ce n'est pas grave. Ce ne sera pas 
permanent. Vous n'allez pas rester là en permanence parce que 
ce qui suit souvent dans les Écritures, comme avec Alma le 
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jeune ou avec Paul, toute personne qui a ce sentiment qu'elle 
doit changer, cela peut être un moment comme, oh non, c'est 
douloureux, c'est inconfortable. Mais c'est toujours suivi d'une 
lumière. La lumière du Christ vient vous dire que vous pouvez 
être pardonné, que vous pouvez changer, que vous changerez, 
et que je peux vous aider. Ne fuyez donc pas ce sentiment. Ce 
n'est pas une mauvaise chose comme tu l'as dit, John. 

John Bytheway :  01:47  Oui. Vous ne l'auriez pas si vous n'étiez pas spirituellement 
sensible et si vous l'étiez suffisamment pour que le Seigneur 
vous dise qu'il peut communiquer avec vous, ce qui est une 
bonne chose. 

Hank Smith :  01:56  Oui. Peut-être faire un petit journal à ce moment-là. Notez 
quelques pensées. Cela peut être un moment merveilleux où 
vous êtes ouvert à ce que l'esprit a à vous dire. 

John Bytheway :  02:06  Oui, c'est vrai. Et cela nous arrive à tous. 

Hank Smith :  02:08  Oui, c'est vrai. Nous espérons que vous nous rejoindrez pour 
notre podcast complet. Il s'appelle FollowHIM. Vous pouvez 
l'obtenir là où vous obtenez votre podcast, puis revenez ici la 
semaine prochaine. Rejoignez-nous pour un autre FollowHIM 
Favorites. 
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